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Consultations politiques :

Le Président Tebboune reçoit Abdelkader Bengrina

Tebboune reçoit Abdelaziz Bélaid

algérie-arabie saoudite :

 La promotion des relations 
bilatérales évoquée

Le président Tebboune 
a reçu hier lundi 
Abdelkader Bengrina, 

président du parti El Bina, 
en compagnie des membres 
de son bureau national, aprés 
avoir reçu dans la matinée, 
Abdélaziz Bélaid du parti El 
Moustakbel, dans le même 
cadre des tractations politique 
pour la formation du prochain 
Gouvernement.
Selon le communiqué de la 
présidence étaient présents 

à l’audience Noureddine 
Baghdad Daid, directeur du 
cabinet du président, Amine 
Messaid , secrétaire général de 
la présidence de la république 
er Boualem Boualem, 
conseiller du président aux 
affaires juridiques. 
Avec le président du parti 
El Bina  dont le parti  est 
arrivé à la sixième place en 
termes de sièges gagnés, à 
savoir 36, le président de la 
République achève le cycle des 

consultations avec les partis 
vainqueurs des législatives du 
2 juin.
Le président Tebboune élargira 
t-il ses consultations aux autres 
partis qui ont participé aux 
législatives, mais sans résultats 
probants? La même question se 
pose de savoir si des partis qui 
n’ont pas participation seront 
conviés à ces consultation, 
à la recherche d’un large 
consensus , comme étayage au 
futur Gouvernement.

Poursuivant ses audiences avec 
les responsables des partis 
politiques vainqueurs des 

dernières législatives du 12 juin, le 
président Abdelmadjid Tebboune 
a reçu dimanche Abdelaziz Bélaid, 
président d’El Moustakbel.
Cette audience s’inscrit dans le 
cadre des consultations politiques 
en vue de la formation du nouveau 
Gouvernement post législatives, selon 
un communiqué de la présidence qui 
rappelle que Bélaid dont le parti a 
remporté 48 sièges, est accompagné de 
trois membres du bureau national.

Le président Tebboune a entamé les 
consultations en recevant samedi 
le chef du FLN et une délégation du 
groupe des indépendantes, conduite par 
Wahab Ait Menguelet, puis dimanche, 
Abderazak Makri, président du MSP et  
Tayeb Zitouni, SG du RND.

Le président du Conseil de la Nation, 
Salah Goudjil a passé en revue, 
dimanche, avec l’ambassadeur 

d’Arabie Saoudite à Alger, Abdelaziz 
Ben Ibrahim Hamad El-Omairini, l’état 
des relations interparlementaires et leur 
adaptation à la dynamique existant entre 
les deux pays, indique un communiqué de 
la Chambre haute.
Cette rencontre qui intervient dans le 
cadre de la visite d’adieu effectuée par 
l’ambassadeur saoudien au terme de sa 
mission en Algérie, a permis aux deux 
parties de “mettre en avant l’importance des 
relations historiques algéro-saoudiennes 
traduites par la dernière visite du Président 
de la République, Abdelmadjid Tebboune 
en Arabie Saoudite en février 2020”, 
précise la même source.
Après avoir évoqué nombre de sujets et de 
questions d’intérêt commun avec son hôte, 
M. Goudjil a réaffirmé la ligne immuable 
de la politique extérieure de l’Algérie 
basée sur la non ingérence dans les affaires 
internes des pays et le soutien aux peuples 

opprimés.
Par ailleurs, le président du conseil de 
la Nation a appelé au développement 
“d’approches pratiques devant booster 
les mécanismes de l’action arabe et 
musulmane au service des peuples arabo-
musulmans”.
De son côté l’ambassadeur saoudien a 
adressé ses remerciements aux autorités 
algériennes pour l’accueil et le soutien qu’il 
a reçus” durant son séjour en Algérie où il 
a représenté son pays qui reste soucieux 
d’oeuvrer à “l’approfondissement des 
relations avec l’Algérie et au développement 
des perspectives de coopération bilatérale”, 
conclut le communiqué.
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t alaie el Houriat:

Les militants appelés à se 
préparer pour les élections 

locales et la tenue du premier 
congrès du parti

L’instance chargée de la gestion 
du parti Talaie El Houriat a 
appelé les militants de cette 

formation politique à resserrer les rangs 
en préparation des prochaines élections 
locales et de la tenue du premier congrès 
du parti, a indiqué  un communiqué de 
l’instance.
Lors de sa réunion périodique tenue samedi 
sous la présidence de Réda Benouenane, 
l’instance chargée de la gestion de Talaie 
El Houriat a estimé que “la mission de 
tout un chacun consiste actuellement 
à œuvrer pour la stabilité du parti, le 
resserrement des rangs, l’organisation du 
parti et la bonne préparation en prévision 
des prochaines échéances locales et de la 
tenue, dans une atmosphère de tranquillité 
et de responsabilité, du premier congrès 
du parti”.
Cette même instance a ajouté qu’elle 
entamerait, dans “les plus brefs délais”, 
la tenue de rencontres d’évaluation 
régionales qui seront couronnées par 
une conférence nationale des cadres du 
parti”, soulignant l’engagement total 
de “respecter les règlements du parti et 

d’écouter les propositions de ses cadres”.
Concernant la participation du parti 
aux législatives du 12 juin en cours 
(zéro siège), l’instance a salué “le 
comportement civique et les valeurs de 
retenue et d’intégrité politique de ses 
militants lors de cette échéance, ce qui 
a permis d’ancrer leur sens de devoir 
national et leur engagement partisan”, a 
poursuivi la même source.
Dans le même sillage, l’instance chargée de 
la gestion du parti a souligné l’importance 
de “consolider le front interne du pays”, 
notamment en cette circonstance marquée 
par l’escalade des tensions sur l’ensemble 
de nos frontières”, relevant en même 
temps la nécessité d’œuvrer, avec sérieux 
et dévouement, pour la restauration de la 
confiance perdue.
Il s’agit pour ce faire de “prendre des 
mesures d’apaisement et lancer un 
véritable dialogue national inclusif en 
faveur d’une entente nationale sur les 
réformes politiques et économiques et de 
la promotion du concept du changement 
démocratique au lieu de celui de transition 
démocratique”, a conclu la source.
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nouveau gouvernement :
Quelle équipe, doit choisir le président Tebboune 

pour partir à l’assaut des grands défis ?

Les élections législatives du 
12 juin pliées, le président 
se doit de remettre en 

ordre de marche les institutions 
qui sont quasiment et depuis belle 
lurette en mode «mute» sur fond 
de rumeurs dont il est difficile de 
distinguer le vrai du faux. «Quand 
les feuilles bougent, c’est qu’il y 
a du vent», dit l’adage chinois.
Le nombre de chantiers qui 
attend le président Tebboune et le 
nouveau gouvernement n’a d’égal 
que leur ampleur, leur complexité, 
compte tenu d’un contexte 
marqué par une concomitance, 
probablement sans pareil dans 
l’histoire, de problématiques 
sanitaires, économiques, sociales, 
politiques, géostratégiques…
Par quel bout doit commencer le 
président Tebboune ? Par changer 
l’équipe gouvernementale, 
premier ministre compris, qui est 
devenue elle-même le symbole 
d’une crise en soi.
Le président Tebboune est bien 
conscient de la faillite d’un 
gouvernement qui s’est distingué 
par des flots de promesses jamais 
tenues. Et ouvrir la voie à la 
nomination d’une nouvelle équipe 
commando, pour partir à l’assaut 
des grands défis, est devenue une 
urgence absolue.
Exit un casting XXL avec 

la quarantaine de ministres, 
comme c’est le cas actuellement. 
L’Algérie a plutôt besoin d’une 
équipe resserrée autour d’hommes 
de vision, de compétence, de 
conviction et de courage que le 
président Tebboune doit choisir, 
loin des traditionnels parrainages 
foireux et occultes pour lancer le 
deuxième étage de sa fusée.
Un an et demi est déjà passé 
depuis l’élection présidentielle 
de décembre 2019 et en termes 
de bilan, force est de souligner 
objectivement que la récolte est 
plutôt très maigre. Certes la crise 
sanitaire a bon dos pour justifier 
les retards, les ratages, mais le 
temps sera désormais compté et 
toute journée de perdue, c’est une 
chance de gâchée pour réparer le 
pays.
Le président Tebboune devrait 
œuvrer à la construction d’un 
consensus politique le plus large 
possible pour une large adhésion 
à son programme qui permettrait 
une dynamique de remobilisation 
populaire autour des grands 
enjeux qui se posent au pays 
et mettre toutes les conditions 
politiques et psychologiques 
de son côté pour lancer pour 
de vrai, les multiples chantiers 
homériques qui restent encore 
dans les tuyaux.

Un de ces chantiers, le plus 
urgent en termes calendaires, le 
plus gigantesque, à l’aune des 
défis, c’est l’économie. Politiques 
et économistes convergent 
sur le constat. L’économie du 
pays est exsangue, la plupart 
des indicateurs sont au rouge. 
D’où l’urgence du passage des 
slogans incantatoires aux actes 
pragmatiques à travers la mise 
en place de ce fameux « nouveau 
paradigme» économique qui trace 
le chemin à la sortie progressive 
de l’économie de rente.

La mère des batailles : 
L’économie

Avec un super ministère de 
l’économie et des finances dans 
le futur gouvernement pour 
mener la mère des batailles, celle 
de l’économie, qui impose une 
redistribution radicale des cartes 
en termes d’agenda politique.
Un homme est tout désigné pour ce 
poste ; il s’agit de l’ancien ministre 
des finances, ancien gouverneur 
de la Banque d’Algérie, ancien 
PDG de la Banque extérieure 
d’Algérie, Mohamed Loukal. 
Un homme aux compétences 
avérées, capable d’insuffler 
la dynamique nécessaire à ce 
nouveau paradigme économique, 
un homme au carnet d’adresses 
prestigieux à la valeur inestimable, 

tant au niveau des institutions 
financières et économiques 
mondiales qu’au niveau des 
décideurs internationaux.
Aujourd’hui, l’Algérie a 
grandement besoin de ses 
relations étroites tissées depuis de 
nombreuses années, avec, pour ne 
citer que ceux là, Mario Draghi, le 
nouveau premier ministre italien 
et ancien président de la Banque 
centrale européenne (BCE), 
Christine Lagarde, ancienne 
ministre, ancienne présidente 
du FMI et actuelle présidente de 
la Banque centrale européenne, 
Janet Yellen, l’ancienne patronne 
de la Banque centrale américaine, 
la Federal Reserve System 
(FED), et nouvelle secrétaire 
américaine au Trésor, désignée 
par le président Joe Biden. 
Le secrétaire au Trésor au 
sein d’un cabinet présidentiel 
américain est l’équivalent d’un 
ministre de l’économie et des 
finances.
Ces relations interpersonnelles 
serviront, sans aucun doute, 
d’interactions de qualité, pour 
concrétiser la nécessaire mutation 
de l’économie du pays.
Qui pour succéder à Abdelaziz 
Djerad ?
L’échéance de la formation d’un 
nouveau Gouvernement devrait 

intervenir d’ici peu et suscite 
d’ores et déjà de nombreuses 
spéculations sur les profils qui 
seraient appelés à remplacer 
Abdelaziz Djerad.
Trois profils sont particulièrement 
et objectivement évoqués.
L’urgence d’une nouvelle 
économie qui est la plus grande 
priorité nationale pousserait 
le président de la république à 
choisir une personnalité capable 
de concrétiser le plus grand des 
défis actuels.
Le deuxième profil est celui 
d’une personnalité indépendante 
aux compétences avérées, dont 
l’accession à la tête du prochain 
gouvernement traduirait une 
volonté évidente de s’ouvrir sur 
l’opposition ou sur la société 
civile dans une conjoncture 
politique tendue.
La troisième piste est celle de 
l’approche diplomatique. Ce 
choix, s’il est pris en compte par 
le Président de la république, 
s’expliquerait alors par la volonté 
de consolider l’actuelle offensive 
diplomatique algérienne.
Nous en saurons plus dans les 
heures ou jours à venir, quant à 
la portée de ces trois hypothèses. 
Idem pour la question des 
ministres qui seront désignés.

R.N
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RessouRces en eau :

22 wilayas concernées par le stress hydrique

le dg de l ’ipa le suggÈre À VoiX basse :

La vaccination anti- Covid19, 
obligatoire ?

sntF:

Deuxième jour de grève 
des cheminots qui 

réclament le départ du 
directeur par intérim

Vingt-deux wilayas 
sont concernées par le 
phénomène du stress 

hydrique pour lesquelles des 
mesures d’urgence ont été 
engagées par les pouvoirs publics 
afin de garantir une alimentation 
stable en eau potable, a indiqué 
lundi le secrétaire général du 
ministère des Ressources en eau, 
Ismail Amirouche. 
S’exprimant sur les ondes de la 
radio nationale, M. Amirouche 
a affirmé que 22 wilayas du 
pays sont concernées par le 
manque d’eau, et ce, en raison 
de la réduction “drastique” des 
précipitations dans les régions 
ouest et centre du pays durant ces 
trois dernières années.
“Nous avons enregistré une 
diminution drastique des volumes 
d’eau emmagasinées dans les 
barrages allant de 35 à 40 % par 
an”, a-t-il relevé.
Evoquant l’état des barrages 
alimentant la capitale, le SG du 
ministère a cité notamment le 
barrage de Keddara dont le taux 
de remplissage est à moins de 20 
% alors que six autres barrages 
sont à moins de 15 % de leurs 
capacités nominales.
“Face à cette situation, des 
programmes d’urgence ont été 
lancés au niveau des 22 wilayas 
touchées par ce stress hydrique”, 
a-t-il soutenu, précisant que 

“certains programmes ont donné 
des résultats était donné que le 
déficit était gérable, tandis que 
d’autres régions la situation est 
plus lourde”.
Sur les 22 wilayas citées, des 
solutions de remplacement ont été 
mises en œuvre, a-t-il rassuré, à 
travers notamment des projets de 
transfert d’eau de barrages. Parmi 
ces projets, il a cité le projet de 
transfert au niveau de la wilaya de 
Sidi Bel Abbes qui sera alimentée 
à partir du mois de juillet, dans les 
wilayas de Sétif et de Bordj Bou 
Arreridj qui seront alimentées à 
partir du barrage d’Aghil Amedda 

vers celui de Mehouane, ainsi 
que le transfert d’eau à partir du 
barrage Oudjet Mellegue pour 
alimenter les wilayas de Tébessa 
et de Souk-Ahras.
S’agissant des 8 wilayas du centre 
du pays (Alger, Boumerdès, Blida, 
Tipaza, Ain Defla, Médéa, Bouira 
et Tizi Ouzou), M. Amirouche 
a fait état de solutions urgentes 
qui ont été mises en place pour 
assurer le transfert de l’eau à 
partir du barrage Ghrib vers celui 
de Bouromi à Ain Defla devant 
alimenter le Grand Alger, à savoir 
la partie ouest de la capitale et 
partiellement la wilaya de Blida.

Un autre programme de 
réalisation de 75 forages, pris en 
charge par l’entreprise SEAAL 
sur ses financements propres et 
100 autres forages financés sur le 
budget de l’Etat, sont en cours de 
finalisation, a-t-il mentionné.
Soulignant que ce programme tire 
à sa fin et que de nombreux forages 
ont été mis en service, il a précisé 
que ce programme permettra 
d’assurer une alimentation en eau 
potable au niveau de la wilaya de 
Blida, de Tipaza et relativement à 
Alger.
Un nouveau programme de 
réalisation de 120 forages vient 

d’être lancé, a fait savoir aussi le 
SG du ministère, expliquant que 
la réalisation de ces forages reste 
“la seule solution possible en 
cette période”.
Le délai moyen de réalisation d’un 
forage et de son raccordement 
au réseau est estimé quant à 
elle à deux mois, a-t-il noté, 
dont les travaux ont été confiés, 
a-t-il déclaré, à des entreprises 
publiques et privées.
Selon M. Amirouche, la capacité 
totale de captage d’eau pluviale 
en Algérie, estimée aujourd’hui 
à 18 milliards de M3 par an, est 
“insuffisante” pour répondre aux 
besoins du pays.
Répondant à une question d’un 
auditeur sur les risques de 
surexploitation des réserves sous 
terraines et des nappes, l’invité 
de la Rédaction a affirmé que le 
recours au forage va engendrer 
une “forte utilisation de ces 
réserves” notamment pour les 
trois années à venir.
“Mais dès que les solutions 
définitives au stress hydrique sont 
mises en place, nous allons laisser 
la nappe se reposer”, a-t-il rassuré, 
soutenant que l’Agence nationale 
des ressources hydrauliques 
travaille sur des solutions 
techniques pour la réalimentation 
artificielle des nappes, surtout 
celle de la Mitidja.

Invité de la Rédaction de la 
chaîne3, dimanche, le D-g de 
l’IPA, s’est longuement étalé sur 

la situation épidémiologique liée au 
Coronavirus et ses variants dans le 
pays.
Faouzi Derrar a surtout focalisé sur la 
vaccination anti- Covid-19, à l’aune 
d’une évolution compliquée avec « 
l’apparition de variants rapides, très 
virulents et de plus en plus résistants 
aux vaccins», fera-t-il observer 
d’emblée.
Aussi, le D-g de l’IAP  y va 
résolument de son alerte, affirmant 
que «le seul moyen de sortir de cette 
crise épidémiologique est d’accélérer 
la vaccination», prévient- il, ajoutant 
que «s’il n’y a pas adhésion de 
la population, la donne va en 
s’aggravant et le danger planera pour 
tous et pour longtemps».
Derrar résume sa pensée, via le 
mot d’ordre «A toute vaccination 
massive, il faut une adhésion massive 
!», a-t-il asséné.
Méthodiquement, il a rappelé les 
phases de mutation du virus à 
travers le monde, puis consigner  
les retombées des mutants Alpha, 
Delta, Delta+ et autre  Gamma,  en 
Algérie et pointer «un nouveau 
départ de la courbe d’incidence des 
contaminations qui augure de la 
détérioration de la situation» , a- t- il 
affirmé .
Dans cette même veine, Derrar 

souligne que ce sont les variants 
«qui posent beaucoup de problèmes 
en terme de transmissibilité, de 
sévérité et en terme d’échec des tests 
de diagnostic et d’échec en réponse 
vaccinale», soutiendra- t- il.
Aussi préconise-t-il que la 
vaccination doit s’effectuer partout, 
en même temps et à un niveau très 
élevé.
Dans tout ce contexte, le responsable 
de l’IPA n’a pas manqué de déplorer 
la réticence des algériens à se faire 
vacciner malgré l’élargissement de la 
vaccination dans les espaces publics 
et sous les chapiteaux, a- t- il regretté.
Et d’aborder la question lancinante 
de savoir si l’on devait rendre la 

vaccination obligatoire.
A ce propos et faisant dans la nuance, 
Faouzi Derrar, semble botter en 
touche.
«Le débat est lancé d’ores et déjà 
dans certains pays pour rendre 
la vaccination obligatoire. On 
s’y achemine, de toute façon, 
progressivement avec l’exigence 
du pass-vaccinal à l’échelle 
internationale », dira- t- il, avant de 
tempérer quelque peu en soulignant 
que même si la situation pandémique 
l’exigeait, il conviendrait de «ne 
pas brusquer les gens», fera- t- 
il remarquer ; préférant que ces 
derniers y adhèrent «par conviction», 
a souhaité le D-g de l’IPA.

Les trains d’Alger et de 
sa banlieue  n’ont pas 
encore sifflé lundi, 

pour le deuxième jour de 
suite, à cause de la grève des 
cheminots qui a paralysé le 
trafic, pénalisant du coup 
étudiants et travailleurs, 
abonnés du rail.
Le communiqué  de la 
direction générale, dimanche, 
invitant les travailleurs à 
cesser cette “grève sauvage” 
n’a fait visiblement que raidir 

davantage les grévistes qui 
dénoncent ce qu’ils qualifient 
de “mesures arbitraires”, dans 
l’application du nouveau 
point indiciaires ainsi que 
les travailleurs licenciés 
arbitrairement et dont ils 
exigent le réintegration sans 
condition.
Mais pas? que puisque les 
grévistes réclament aussi le 
départ du directeur par intérim 
de la SNTF.
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Améliorer les mécanismes institutionnels et sociétaux 
pour lutter contre la corruption et la bureaucratie

Le président du Conseil 
national économique, 
social et environnemental 

(CNESE), Rédha Tir, a souligné 
lundi à Alger la «nécessité» 
d’améliorer les différents 
mécanismes institutionnels et 
sociétaux à travers la «rigueur et 
la discipline» afin de lutter contre 
la corruption et la bureaucratie.
«Aujourd’hui, nous sommes 
confrontés à la nécessité 
d’améliorer les différents 
mécanismes institutionnels 
et sociétaux à travers un outil 
important, dont le regretté 
professeur Djilali Liabès a parlé, 
qui est la rigueur et la discipline 
pour améliorer la qualité de 
l’organisation et de la gestion 
institutionnelle», a indiqué M. Tir 
lors d’une rencontre intitulée «La 
quête de la rigueur dans la pensée 
de Djilali Liabès».
«La rigueur, qui s’exprime sous 
la forme de lois et de règlements 

internes des institutions, est 
considérée comme l’appui des 
systèmes sociaux. Elle préserve la 
structure sociale par la cohésion, 
l’ordre et le respect des droits 
d’autrui et de l’accomplissement 
des devoirs, et maintient ainsi la 
cohésion sociale», a-t-il expliqué 
lors de cette journée d’hommage 
au défunt Liabès.
Pour M. Tir, «les différents 
changements qui ont affecté, 
aujourd’hui, la satisfaction des 
besoins du citoyen et son désir 
croissant d’obtenir facilement des 
services de qualité se heurtent à 
de grands obstacles, notamment 
dans l’aspect organisationnel, 
procédural et comportemental 
associé aux responsables 
du service et à l’absence de 
l’élément de rigueur qui a conduit 
à la propagation du phénomène 
de corruption et à l’ampleur 
des aspects négatifs de la 
bureaucratie».

«L’intérêt porté à la rigueur dans 
la production de service, qu’il 
soit public ou privé, permet de 
mettre en place des mécanismes 
et des méthodes de qualité et 
de les activer dans la gestion 
des diverses institutions», a-t-il 
estimé.
Cette journée d’hommage, qui se 
déroule sous le haut patronage du 
Président de la République, s’est 
tenue en présence de la famille 

et d’amis du regretté Djilali 
Liabès, d’experts économiques 
et sociaux, d’intellectuels, 
d’imams, d’étudiants et de 
membres de la Ligue des scouts 
musulmans algériens ainsi que de 
représentants du ministère de la 
Culture.
Elle s’inscrit dans le cadre 
d’une série de conférences et 
d’hommages pour un certain 
nombre de penseurs et de 

personnalités qui ont apporté 
d’»importantes contributions à 
la patrie dans divers domaines, 
notamment ceux liés à l’aspect 
économique, social et intellectuel 
du pays».
«Nous avons consacré cette 
journée à commémorer l’un des 
cadres de l’Etat algérien qui ont 
donné leur vie pour la patrie, 
en leur honneur et gratitude 
à leur dévouement, et pour 
leurs précieuses contributions 
intellectuelles dans les différents 
domaines du développement 
économique et social de notre 
pays», a indiqué M. Tir
Le président du CNESE a, ainsi, 
considéré le regretté professeur 
Djilali Liabès «comme l’une 
des premières élites instruites de 
l’Algérie indépendante et l’un des 
penseurs éminents qui ont traité 
de façon approfondie le thème de 
la rigueur dans leurs travaux».

autorisation d’importation du matériel agricole :
Vers la promotion des cultures stratégiques 

et industrielles

L’autorisation 
d’importation du 
matériel agricole et 

d’équipements de production 
permettra de promouvoir 
les cultures stratégiques et 
industrielles en vue de l’utilisation 
d’un matériel intégré et moderne 
dans les différentes filières 
agricoles à même de réaliser 
une production conforme aux 
normes internationales, a indiqué 
le directeur de la régulation 
et du développement de la 
production agricole (DRDPA) au 
ministère de l’Agriculture et du 
développement rural, Messaoud 
Bendridi.
Dans un entretien accordé à l’APS, 
M. Bendridi a précisé que le 
secteur avait amorcé l’élaboration 
de textes d’application du décret 
exécutif 20-312 paru au Journal 
officiel 38 portant conditions 
et modalités d’octroi de 
l’autorisation de dédouanement 
des chaines et équipements 
de production rénovés dans le 
cadre d’activités de production 
de biens et services, en vue de 
l’utilisation d’un matériel intégré 
et moderne dans diverses filières 
agricoles et de la réalisation d’une 
production conforme aux normes 
internationales.
«La consolidation des cadres 
juridiques en la matière est 
intervenue pour concrétiser 
l’objectif de l’Etat exprimé par 
le Président de la République, 
M. Abdelmadjid Tebboune, 

visant l’exportation du produit 
agricole national dont les lignes 
de production nécessitent la 
mécanisation pour satisfaire les 
besoins notamment au niveau 
des filières et des spécialités 
modernes et développer les 
branches stratégiques ainsi que 
l’intégration locale des chaines de 
valeur locales et la compensation 
des importations», a-t-il expliqué.
Et d’ajouter que le secteur œuvre 
à la promotion des cultures 
stratégiques et industrielles 
particulièrement le blé dur, 
les produits laitiers, la tomate 
industrielle, les olives, la pomme 
de terre et bien d’autres qui ont 
besoin d’unités de transformation 
industrielle au niveau de zones 
proches des zones de production 
dans le cadre des cultures 
intensives notamment dans 

les régions montagneuses et 
sahariennes, souligne le même 
responsable.
Ces opérations, rappelle-t-il, 
exigent l’importation de matériels 
et d’équipements sophistiqués 
destinés aux opérations de 
production, de récolte, de 
transformation et d’emballage, 
lesquelles concernent la ligne 
de production, les équipements 
de production ou les lignes et 
les équipements de production 
rénovés.
Des réunions ont été tenues en 
permanence avec des cadres 
du ministère des Finances pour 
examiner les possibilités et 
moyens de soutien indirect à 
l’importation de ces équipements 
en vue mettre le producteur dans 
une bonne situation financière, 
notamment les entreprises 

qui viennent d’entamer leurs 
premières années de production, 
a fait savoir M. Bendriri.
Dans ce cadre, l’examen de la 
qualité du matériel et équipements 
sophistiqués et les unités de 
transformation modernes 
autorisés à l’importation se fait 
en fonction des besoins des 
chaînes de production nationale, 
notamment celles de l’agriculture, 
de récolte et de conditionnement.
Les opérateurs économiques sont 
tenus, en vertu dudit décret, de 
justifier un autofinancement d’au 
moins 30 % du coût de l’opération 
d’importation et des équipements 
rénovés.

Développement de la 
mécanisation, un facteur pour 
la réussite du secteur agricole

Ce texte permettra de dédouaner 
les chaînes et les équipements 

de production agricole rénovés 
à l’exception des chaînes et des 
équipements agricoles similaires 
à ceux produits en Algérie dont 
la production locale couvre les 
besoins du marché national.
Les chaînes et équipements de 
production agricole rénovés 
doivent faire l’objet d’une 
rénovation certifiée par un 
organisme dûment agréé 
par l’Organisme algérien 
d’accréditation (ALGERAC) 
ou le cas échéant par un 
organisme signataire d’un accord 
bilatéral et multilatéral portant 
reconnaissance d’accréditation 
mutuelle avec ALGERAC.
«Compte tenu du développement 
enregistré dans plusieurs 
filières agricoles, à l’instar de 
colza huileux, du maïs et de la 
betterave à sucre et la réduction 
des volumes importés de ces 
produits, le développement de 
la mécanisation dans ces filières 
demeure un facteur clé pour 
la réussite de ces premières 
expériences en Algérie», a 
expliqué le même responsable.
L’Algérie produit depuis plusieurs 
années des moissonneuses-
batteuses et des tracteurs, étant 
un pays pionnier dans le domaine 
de la production céréalière, 
d’où l’impératif de doter les 
exploitations collectives et 
individuelles et des producteurs 
privés d’un matériel agricole 
moderne, a-t-il poursuivi.
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annaba / berraHal

Délinquance à la localité 
El Kalitoussa

Une bande de malfaiteurs 
hors d’état de nuire 

annaba / produits aViColes

Les augmentations de produits à large 
consommation n’ont pas épargné les œufs

Les éléments de la 
première sureté 
urbaine de la localité 

El Kalitoussa relevant de 
la commune de Berrahel 
ont réussi à mettre hors 
état de nuire une bande 
de malfaiteurs composée 
de trois (3) individus. Le 
groupe a été neutralisé 
consécutivement à de 
multiples investigations 
effectuées par les mêmes 
éléments, particulièrement 
dans les quartiers dits 
«sensibles». Selon les 
conclusions des enquêtes 
entreprises par les éléments 
de la Sûreté, les malfaiteurs, 
dont l’âge se varie entre 21 

et 48 ans, se sont rendus 
coupables de plusieurs actes 
délictueux parmi lesquels 
des agressions à l’arme 
blanche, vol par effraction, 
destruction de biens d’autrui, 
tentative de meurtre, attentat 
à la pudeur et séquestration, 
détention de stupéfiants, 
etc. Les quatre malfrats 
ont été déférés par devant 
le parquet d’Annaba qui a 
décidé leur placement sous 
mandat de dépôt.

Après la série des 
augmentations qui ont 
ciblé la pomme de terre, 

l'huile végétale, le sucre, les pâtes, 
c’est au tour des œufs d’être 
concernés par ces augmentations. 
Les œufs sont des aliments très 
consommés par les citoyens  
algériens. Depuis quelques jours, 
on assiste à une augmentation du 
prix des œufs. Les prix des œufs 
ont connu depuis ces derniers jours 
une forte flambée sur le marché, 
selon ce que l’on a constaté à 
travers les marchés de détails. Les 
prix varient entre 11 DA et 15  DA. 
Ainsi, chez le vendeur en gros, la 
plaquette de 30 œufs est passée de 
285 DA à 295 DA en revanche les 
prix chez le détaillant, la plaquette 
de 30 œufs a atteint 330 DA DA  
alors que l’œuf coûtait entre 10 et 
11 DA, l'unité. Ce qui a provoqué 
le courroux mais aussi l’inquiétude 

des  ménagères qui ont déjà du mal 
à remplir leurs couffins compte tenu 
de la flambée des prix des fruits 
et légumes, sans parler des autres 
denrées de première nécessité.
 « J’avais pour habitude d’acheter 
plusieurs plaquettes. Je suis très 
étonnée de voir le prix à la hausse. 
Il faut que les autorités concernées 
essaient de voir ce qui ne va pas 
pour résoudre ce problème, parce 

que la population consomme 
beaucoup les œufs », dira une 
plaignante. 
En effet ,  la hausse des prix de 
l'alimentation de volaille a mis les 
aviculteurs en difficulté qui se  sont 
vus contraints, du moins ceux qui 
n'ont pas encore mis la clef sous 
le paillasson, d'augmenter les prix 
de leurs produits, notamment les 
œufs.

annaba / C.C.seYbouse / douanes

Journée d'information et de sensibilisation sur la contrefaçon
"Les douanes vont être dotées d'un nouveau système de contrôle numérisé"

annaba / algerienne des eauX

L’Algérienne des eaux informe 
Perturbations annoncées dans la distribution 

d'eau potable au niveau de cinq (5) communes

La direction des douanes 
d’Annaba a organisé, 
hier lundi, en étroite 

collaboration avec la direction 
du commerce et la Chambre de 
commerce et d'industrie Seybouse 
une rencontre d'information et 
de sensibilisation à l'intention 
des opérateurs économiques 
et institutions versées dans le 
commerce afin d'expliquer les 
mesures prises par l’état en matière 
de lutte contre la contrefaçon. A 
l'ouverture des travaux de cette 
journée le président de la CCI 
Seybouse, Khaled Haddad en 
présence de la représentante des 
douanes et de la direction du 
commerce a indiqué que l’état a 
prévu plusieurs mesures afin de 
lutter contre la contrefaçon. Lui 
succédant après, le représentant 
de l'institut national Algérien de 
la propriété Industrielle (INAPI) 
Abdelkrim Guettar a brossé un 

tableau sur les missions et le rôle 
de cette institution pour mieux 
cerner les différentes combines 
liées à la contrefaçon dans 
toutes ses formes. Intervenant 
dans cette perspective d'ailleurs, 
la représentante des douanes 
madame Belkheir Asma, assistée  
de quelques cadres a développé 
son thème sur le rôle de la douane 
dans la lutte contre la contrefaçon. 
" Cette journée vise à sensibiliser 
davantage les participants à la 
lutte contre ce fléau économique 

qui porte une grande atteinte 
à l'économie nationale. En 
effet, selon cette responsable, 
d'importantes quantités  de saisies 
ont été opérées dans le cadre de 
la lutte contre la contrefaçon 
et donc la contrebande. L’état, 
à travers la multiplication des 
journées de sensibilisation et les 
mesures prises de lutte contre 
la contrefaçon veut atteindre 
des objectifs, dont le respect 
des normes de fabrication et 
donc la qualité, a souligné 

la représentante des services 
des douanes de la wilaya 
d’Annaba. Aussi, dans ce cadre 
la représentante de la protection  
du consommateur (APOCE) 
Bourahail Hadjer a développé 
son thème sur les effets néfastes 
de l’imitation commerciale. Les 
travaux de cette journée ont étés 
suivis d’un échange de débats 
enrichissants.
Il est à noter enfin qu'une 
exposition constituée de plusieurs 
produits contrefaits, textiles, 

chaussures et autres pièces électro 
ménagers et autres matériaux ont 
été exposés aux participants
à l'entrée du hall de la CCI 
Seybouse. Interroger sur les 
nouvelles mesures de contrôle en 
marge des travaux de ce conclave 
la représentante des douanes 
madame Belkheir Asma a 
annoncé que son institution allait 
être dotée de nouveaux moyens 
de contrôle sophistiqués pour 
lutter contre la contrefaçon.

Pour cause de travaux 
de raccordement d'une 
conduite en provenance de 

la station de traitement  de Chaiba 
l'alimentation en eau potable sera 
perturbée  durant 48hrs au niveau 

de 5 communes de la wilaya  
d’Annaba, notamment  Seraidi, 
Annaba, El Bouni, El Hadjar et Sidi 
Amar. Selon des sources proches 
de la société Algérienne des eaux, 
la distribution de l'eau potable sera 
intermittente donc assurée un jour 

sur deux au lieu de 7/7 jours. Les 
travaux on débuté avant-hier  pour 
une durée qu’on ignore. Aussi, les 
perturbations dans l’alimentation 
en eau potable toucheront plusieurs 
quartiers. La situation sera rétablie 
une fois les travaux de réparation 

achevés. En attendant la fin des 
travaux, des camions-citernes 
seront mobilisés par les services 
de l'entreprise au niveau des cités 
touchées par la perturbation pour 
pallier cette situation, ajoute notre 
source. Dès lors, le citoyen devra 

reprendre le cours normal de ses 
habitudes en profitant de ce fameux 
«un jour sur deux» pour faire le 
plein de cette matière précieuse et 
se rendre compte une fois de plus 
de la nécessité d’éviter inutilement 
le gaspillage de  l'eau.

Sarah Yahia

Sarah Yahia

Imen.B                    

Shem Ferdjallah / Tayeb Zgaoula 
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annaba / ContrÔle qualité

Saisie de plusieurs produits et denrées impropres à la consommation
La santé des citoyens menacée

annaba / el bouni

Les parents d’élèves 
interpellent le wali :

Le CEM « Othmen Hamden 
Khouja » dans un état de   

dégradation avancée

annaba / rÈgleMent ation routiÈre

Circulation interdite pour les motocycles 
sur la corniche à partir de 16 heures 

jusqu’à 07 heures durant la saison estivale

annaba / Mouton de l’aÏd el adHa

Spéculation et des prix à faire fuir les acheteurs

annaba / solidarité

Un Elan de solidarité avec les malades  
« 54 poches de sang collectées par 

l’association green bike»

Décidément,    les 
éléments  de la   
DSA   et ceux de la 

DCP  sont  bien déterminés  
à lutter  contre les pratiques 
commerciales illégales et 
frauduleuses, car les cas 
d’infraction à la législation en 
vigueur en matière d’activités 
commerciales ont connu 
une nette progression. Les 
différentes opérations de 
contrôle menées à travers les 
localités de Derradji Rdjal, 

Hdjar Eddis, Sidi Amar   ces 
derniers  jours, ont donné lieu 
à la constatation de graves 
infractions à la réglementation. 
En effet, les agents de la 
direction  du commerce, 
accompagnés des services de 
la sûreté de wilaya, étaient à 
pied d’œuvre  et ont effectué 
près de 50  interventions. Ces 
dernières se sont soldées par  
plusieurs  cas d’infractions, 
l’établissement de  PV, en plus 
de la saisie de produits et de 
marchandises. Ils ont en effet 

saisi, 15 kg de beurre congelé 
impropre à la consommation, 
300 litres de lait pasteurisé 

impropres à la consommation, 
5 kg de poulet, 15 kg de 
dinde, 5 kg de merguez, 5 kg 

de crème au beurre,10 kg de 
crème pâtissière, 55 kg de 
poulet sans référence. Ces 
marchandises étaient prêtes à 
être écoulées sur le marché. 
Des mesures ont été prises 
par les services de la DCP en 
vue d’intensifier les actions 
de proximité pour lutter avec  
davantage d’efficacité contre 
la spéculation sous toutes 
ses formes et pour réprimer 
les pratiques commerciales 
illégales.

Devant l’état de 
dégradation avancé 
du CEM « Othmen 

Hamden Khouja » sis à Chabia 
relevant de la commune d’El 
Bouni, les parents d’élèves 
lancent un appel pressant 
au premier responsable de 
l’éducation ainsi qu’aux 
autorités locales et dénoncent 
cette situation intolérable 
qui met en danger la vie des 
élèves. Par le biais de ce 
cri de détresse, les parents 
veulent inciter les services 
concernés à pallier les 
carences dûment constatées 
sur le site, inhérentes à 
l’état alarmant de cette 
infrastructure scolaire. “Nous 
refusons catégoriquement que 
nos enfants soient scolarisés 
dans des conditions pareilles. 
Nous sommes contraints de 
les empêcher de rejoindre 
les bancs d’école jusqu’à 
ce que cet établissement 

scolaire soit réhabilité. « Ce 
n’est plus une école, c’est 
une bergerie  et danger pour 
nos enfants, s’exclameront 
quelques parents d’élèves ».  
Une maman ajoutera: « C’est 
déplorable, c’est une grande 
préoccupation pour nous ! 
Tout le temps, je suis inquiète 
pour ma fille à l’école.” 
Les plafonds de plusieurs 
classes sont complètement 
fendus  au point que, selon 
les enseignants rencontrés 
sur place, de gros morceaux 
de béton sont tombés en 
plein cours ; heureusement, 
personne n’a été blessé. 
Toitures arrachées, vitres 
cassées, portes et fenêtres 
détériorées, des chaises et 
des tables usées, un éclairage 
des classes défectueux, la 
cour de récréation totalement 
dégradée, le mur de l’enceinte 
scolaire gravement fissuré, tel 
est le constat relevé sur les 
lieux.

Les services compétents ont 
enfin limité la circulation 
des motocycles au niveau 

de du boulevard 1er novembre 
jusqu’à la corniche d’Annaba  
à l’occasion la saison estivale, 
surtout que l’on sait que les 
motocycles sont à l’origine 
de beaucoup d’accident en 
cette période. En plus, il est à 
remarquer les motocyclistes 
sont devenus plus nombreux 

que les années précédentes, 
avec des conducteurs qui savent 
à peine lire le  code de la route. 
Des panneaux de signalisation 
ont été implantés annonçant 
l’interdiction de la circulation 

aux motocycles de 16 heures 
jusqu’à 07 heures du matin et 
ce au niveau de la corniche de 
la ville d’Annaba et plusieurs 
boulevard, et plusieurs autres 
artères du grand boulevard de la 
« Ménadia », notamment dans les 
zones urbaines, principalement le 
soir ou encore durant les heures 
de grande affluence, afin de 
réduire le nombre d’accidents 
de la circulation, causés par les 
deux-roues.

L’association GREEN 
BIKE a participé, avant-
hier, à   une campagne 

de don de sang organisée par 
l’APOCE,  lancée récemment au 
niveau de la wilaya. De nombreux 
volontaires ont afflué vers le stand 
installé au niveau du cours de la 
révolution. Cette action a enregistré 
une adhésion spontanée de la 
population locale ainsi que plusieurs 
membres de l’association.  Puisque 

prés  de 54 poches  de sang ont été 
recueillies lors de cette journée. 
Toutes les conditions matérielles 
et humaines sont réunies pour la 
réussite de cette initiative afin 
d’accueillir les donneurs de sang 
bénévoles. L’opération est dirigée 
par une équipe multidisciplinaire. 
Toute âme charitable est conviée 
à donner un peu de son sang. Les 
besoins en poches de sang sont 
vraiment  importants «  Faites un 
effort, et soyez nombreux », une 

goutte de sang peut sauver une vie ! 
tel était le slogan.

Sihem Ferdjallah

Sarah Yahia

Imen.B

Comme à l’accoutumée, 
et a quelques semaines  
de la fête de l’Aïd El 

Adha les prix des moutons 
connaissent une hausse sans 
précédent. Les prix montent 
en flèche et les marchés 
parallèles poussent comme 

des champignons, au grand 
dam des clients, porté par des 
spéculateurs intermédiaires 
impitoyables, à un prix allant 
jusqu’à 80.000, voire 100.000 
DA pour des cas très rares. Il 
se trouve aussi que certains 
vendeurs proposent des ovins à 
des prix qui débutent à 34.000 

DA, néanmoins, le rapport 
qualité prix ne peut faire la 
satisfaction de l’infortuné 
acheteur. Un membre de bureau 
de la fédération nationale 
les éleveurs, « Mohamed 
Boukarabila » a fait savoir que 
le prix du mouton s’estimera 
entre 4,5 millions à 9 millions 

de centimes.
Une cherté due au coût élevé 
de fourrage ainsi qu’à la 
sécheresse qui a frappé de plein 
fouet 38 régions pastorales, tout 
au long du territoire national.
De toutes les manières, les 
citoyens gardent toujours  les 
yeux rivés sur leurs bourses, 

car ils gardent à l’esprit que la 
fête d’El Aid  n’est pas loin et 
qu’il va falloir la préparer coûte 
que coûte.

Imen.Boulmaiz 

Sarah Yahia



gHardaÏa et el-Menea: 

recensement de près de 5.000 oiseaux d’eau 
nicheurs

t aManrasset: 

un enfant meurt noyé dans une mare d’eau dans
 la zone d’Aguenar

beCHar: 

décès de 5 personnes gravement brulées à l’intérieur 
d’un conteneur

el-oued: 
démantèlement 

d’un réseau 
national de 

trafic de 
psychotropes

Pas moins de 4.988 oiseaux 
d’eau nicheurs ont été 
dénombrés entre les mois 

de mai et juin courant par les 
ornithologues dans les différentes 
zones humides des wilayas de 
Ghardaia et El-Meneaa, devenues 
des sites de nidification privilégiés 
par la population volatile 
migratrice, a appris dimanche 
l’APS auprès de la Conservation 
des forêts de Ghardaïa, selon aps.
Initié dans le cadre des 
activités du réseau national 
des observateurs ornithologues 
algériens (RNOOA), à l’occasion 
de la célébration de la Journée 
mondiale des oiseaux migrateurs, 
ce recensement a ciblé les zones 
humides naturelles et artificielles 
des deux wilayas.

Ces zones aquatiques 
sont devenues “une halte 
incontournable de nidification 
pour les oiseaux migrateurs sur 
l’axe migratoire entre l’Afrique 
et l’Europe”, notamment la zone 
humide naturelle de Sebkhat El-
Maleh (El-Menea) et la zone 
humide artificielle de Kef El-
Doukhane (Ghardaia), a expliqué 
le chef de groupe Sud-Est II du 
réseau, Abdelwahab Chedad.
L’objectif de ce dénombrement 
effectué entre le 17 mai et le 
05 juin est “d’établir une base 
de suivi des différentes zones 
humides, de connaître l’effectif de 
la population avifaune nicheuse 
dans la région, sa phénologie et sa 
densité”, a fait savoir M.Chedad 
précisant que les indices de 

nidification sont déterminés par 
l’existence de nids, d’œufs et de 
poussins sur les sites.
Le comptage a permis de 
répertorier trente-et-une (31) 
espèces avifaunes nicheuses 
avérées, dont des espèces 
dominantes telles que le 
Flamant rose, la Gallinule poule-
d’eau, l’Echasse blanche, le 
Fuligule Nyroca, la Tadorne 
Casarca, l’Echasse blanche, 
la Marmaronette marbrée, la 
Foulque macroule et la cigogne 
blanche a-t-il précisé.
Ce recensement a ciblé la zone 
humide naturelle d’importance 
mondiale classée en 2004 sur 
la convention de Ramsar, le 
lac Sebkhat El-Maleh et la 
zone humide naturelle non 

classée Fayget El-Gara dans la 
commune de Hassi El-Gara (El-
Menea) ainsi que la zone humide 
naturelle Dayet Oum Souid dans 
la commune de Mansoura et les 
zones humides artificielles créées 
à la faveur d’un programme de 
traitement des eaux usées, de 
préservation de l’environnement 
et des ressources hydriques 
constituées essentiellement 
de stations d’épuration des 
eaux usées (STEP) de Kef El-
Doukhane (exutoire de l’oued 
M’zab) à El-Atteuf, et celles de 
Berriane et de Guerrara ainsi que 
les rejets de Métlili et Zelfana 
dans la wilaya de Ghardaia, a 
souligné le responsable du réseau 
d’observateurs ornithologues.

Un enfant est mort dans une 
mare d’eau dans la zone 
d’Aguenar, près de l’aéroport 

de Tamanrasset, et son corps inerte a été 
repêché par les éléments de la Protection 
civile, a-t-on appris dimanche de la 
cellule de communication de ce corps 
constitué, selon aps.
Eléments de la Protection civile, 
accompagnés de plongeurs, ont 
repêché samedi après-midi le corps 
du garçon, non encore identifié et dont 
l’âgé serait d’environ 14 ans, et l’ont 
déposé à la morgue de l’hôpital de 
Tamanrasset, a précisé le chargé de la 
cellule de communication de la PC de 

Tamanrasset, le lieutenant Abdelfattah 
Mouatsi.
Cette mare d’eau dans la zone 
d’Aguenar a enregistré par le passé 
plusieurs cas de noyade, a rappelé 
M. Mouatsi en signalant que c’est le 
deuxième cas de noyade dans un plan 
d’eau enregistré cette année à travers la 
wilaya de Tamanrasset. Le premier cas 
l’avait été le 22 juin courant dans un 
bassin d’eau au quartier Adriane.
Les services de la Protection civile 
ont lancé un appel aux parents afin de 
sensibiliser leurs enfants aux risques de 
baignade dans ce genre de bassins et de 
plans d’eau.

Cinq (5) personnes, 
gravement brulées lors 
de l’incendie qui s’était 

déclaré il y a une dizaine de 
jours à Bechar à l’intérieur 
du conteneur d’un camion de 
livraison de denrées alimentaires, 
sont décédées à l’unité des 
grands brulés de l’établissement 
hospitalier universitaire d’Oran, 
a-t-on appris dimanche auprès 
de la direction de la Santé et de 
la Population de Bechar, selon 
aps.
“Les victimes de ce déplorable 
accident, qui ont été évacuées en 
urgence vers l’unité spécialisée 
en soins des grands brulés à 
Oran, sont toutes décédées à la 
suite des graves brûlures (3ème 
degré), après avoir été prises en 

charge durant plusieurs jours par 
les spécialistes de cette même 
structure médicale spécialisée’’, 
a précisé le responsable du 
service de prévention médicale 
et de la communication à la DSP, 
Brahim Benabderrahmane.
Avant leur évacuation et dès 
leur admission au service des 
urgences médico-chirurgicales 
de l’hôpital ‘’Tourabi 
Boudjemaa’’ à Bechar, les 
victimes avaient été soumises 
à des soins préliminaires par 
des médecins et personnels 
paramédical de l’hôpital’’, 
signale M. Benabderrahmane.
Leur décès a pour origine un 
incendie qui s’est déclaré le 19 
juin à l’intérieur du conteneur 
d’un camion de livraison de 

denrées alimentaires au niveau 
du quartier ‘’Zaouïa’’ au nord de 
Bechar.
Le drame a causé le décès en 
premier lieu d’un enfant de 11 
ans, mort carbonisé dans ce 
grave incendie, selon la cellule 
de communication de la direction 
locale de la protection civile.
Une enquête judiciaire, sous 
supervision de la justice, est 
actuellement menée par les 
éléments spécialisés du service 
de police judiciaire de la sureté 
de wilaya de Bechar pour faire la 
lumière sur la présence des six (6) 
victimes dans le même conteneur 
au moment du déclenchement de 
l’incendie et aussi connaitre les 
responsabilités pénales et civiles 
tant du chauffeur du camion 

et de son ou ses propriétaires, 
a-t-on fait savoir à la cellule de 
communication et d’orientation 
de la sureté de wilaya.
Un véritable élan de solidarité 

des habitants de Bechar avec 
les familles des victimes (11 à 
28 ans) de ce grave accident est 
visible sur les réseaux sociaux, 
a-t-on constaté.

Un réseau de trafiquants 
de psychotropes 
activant depuis la 

wilaya d’El-Oued, a été 
démantelé par les éléments 
de la Police judiciaire de la 
sureté de wilaya, a-t-on appris 
dimanche auprès de ce corps 
sécuritaire selon aps.
Agissant sur informations 
faisant état de la présence 
de trois jeunes suspectés 
qui s’apprêtaient à écouler 
une grande quantité de 
psychotropes vers d’autres 
wilayas, les policiers ont 
mis en place une souricière 
et établi des points de 
contrôle ayant conduit au 
démantèlement de la bande.
Les policiers ont arrêtés 
les trois mis en cause en 
flagrant délit et ont saisi 
en leur possession 3.500 
comprimés de psychotropes 
soigneusement dissimulés 
à l’intérieur d’un véhicule 
léger, a-t-on précisé.
Après finalisation du dossier 
de l’enquête policière, les mis 
en cause ont été présentés 
aux instances judiciaires du 
tribunal d’El-Oued et ont été 
placés en détention provisoire, 
a fait savoir la même source 
sécuritaire.
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Résultats des élections départementales 2021 
Quelques bascules, mais peu de surprises

Suède 
Le premier ministre, Stefan Löfven, choisit de démissionner

Joe Biden assure que les Etats-Unis vont continuer 
à soutenir l’Afghanistan après leur retrait

La droite prend cinq 
départements à la gauche, 
dont le Finistère et le Puy-de-

Dôme, et en contrôle désormais 64 
sur 95. La gauche en récupère deux 
(la Charente et les Côtes-d’Armor) 
alors que PCF perd son dernier 
bastion dans le Val-de-Marne, selon 
le monde fr.
A l’issue du second tour des 
élections départementales qui s’est 
tenu dimanche 27 juin, la droite 
confirme sa domination sur cet 
échelon territorial. Elle conserve 
64 conseils sur les 95 à pourvoir, 
compte tenu des statuts spécifiques 
de Paris, la métropole de Lyon, la 
Corse, la Martinique et la Guyane 
ainsi que du regroupement du 
Bas-Rhin et du Haut-Rhin en une 
Collectivité européenne d’Alsace.
Les mouvements de bascule d’un 
camp à l’autre sont restés très limités. 
La droite arrache cinq départements 
à la gauche : les Alpes-de-Haute-
Provence, l’Ardèche, le Finistère, 
le Puy-de-Dôme – même si celui-
ci était présidé par un ex-socialiste 

rallié à La République en marche 
–, ainsi que le dernier département 
présidé par le Parti communiste, le 
Val-de-Marne. Deux départements 
suivent le chemin inverse de 
manière certaine : la Charente et les 
Côtes-d’Armor.

On rencontre ensuite deux situations 
indécises dans le Vaucluse et la 
Seine-Maritime, où la majorité se 
décidera en fonction du choix, dans 
chacun des deux cas, d’un binôme 
divers, ne se revendiquant d’aucun 
camp. Réponse jeudi 1er juillet lors 

de l’installation des conseils. Une 
incertitude, encore, dans les outre-
mer, à La Réunion, où l’attribution 
de la présidence dépendra des 
alliances qui peuvent se nouer.
Percée d’Europe Ecologie-Les 
Verts
Peu de mouvements de bascule, 
donc, à l’échelle des départements, 
mais, derrière cet apparent statu quo, 
se dessinent de réelles évolutions, 
que les nuances d’étiquetage 
retenues par le ministère de 
l’intérieur tendent à estomper, 
notamment en attribuant largement 
la nuance « centre » à des binômes 
composés d’au moins un parti de la 
majorité présidentielle.
Or ceux-ci, dans la plupart des 
cas, partaient dans le cadre d’une 
alliance, le plus généralement avec 
la droite, comme dans l’Eure, par 
exemple, le département du ministre 
des outre-mer, Sébastien Lecornu. 
Ou encore dans les Pyrénées-
Atlantiques, où le président sortant, 
Jean-Jacques Lasserre (MoDem), a 
reconduit l’alliance avec la droite 

qui lui avait permis d’accéder 
à la présidence en 2015 et de la 
conserver, selon toute probabilité, 
lors du prochain mandat. Ainsi, 
le nombre de sièges attribués au « 
centre » passe-t-il de 87 dans les 
conseils sortants à 268 dans les 
nouveaux.
Si le nombre de sièges détenus 
par la droite baisse, en apparence, 
de 2 329 à 2 174, c’est parce que 
le nombre de divers connaît, lui, 
une forte progression, passant 
de 33 à 110. La gauche, quant à 
elle, obtient 1 476 sièges alors 
qu’elle en détenait 1 543 dans les 
conseils sortants. Toutefois, un 
rapide tour d’horizon des conseils 
départementaux montre qu’en son 
sein Europe Ecologie-Les Verts 
effectue une véritable percée, dans 
certaines zones correspondant à ses 
conquêtes aux dernières élections 
municipales. La stratégie d’alliance 
entre la gauche et les écologistes 
adoptée dans plus des deux tiers des 
départements a clairement bénéficié 
aux seconds.

Le dirigeant social-
démocrate, qui avait jusqu’à 
ce lundi pour faire part 

de sa décision, a écarté l’option 
d’élections anticipées, selon le 
monde fr.
La crise politique en Suède trouve 
son épilogue. Une semaine après 
avoir été renversé par un vote 
de défiance, le premier ministre 
suédois, Stefan Löfven, a présenté 
lundi 28 juin sa démission, laissant 
au président du Parlement la tâche 
de trouver un nouveau chef de 
gouvernement. Le dirigeant social-
démocrate, qui avait jusqu’à ce 
lundi pour faire part de sa décision, 
écarte ainsi l’option d’élections 
anticipées qui, selon lui, n’est « 
pas ce qu’il y a de mieux pour la 
Suède ».
« A un an des élections habituelles, 
au regard de la situation 
extraordinaire dans laquelle se 
trouve le pays, avec une pandémie 
en cours et les défis particuliers 

que cela entraînerait, des élections 
anticipées ne sont pas ce qu’il 
y a de mieux pour la Suède », 
a déclaré M. Löfven lors d’une 
conférence de presse. « Pour cette 
raison, j’ai demandé au président 
de la Chambre à être démis de mes 
fonctions de premier ministre », 
a-t-il ajouté.
Stefan Löfven, qui était devenu 
la semaine dernière le premier 
chef de gouvernement du pays 
à perdre un vote de défiance au 
Parlement, a toutefois dit qu’il 
était prêt à revenir à son poste dans 
le cadre des nouvelles tractations 
parlementaires qui s’ouvrent. 
En pratique, son gouvernement 
reste en place mais en est réduit à 
expédier les affaires courantes.
C’est un sujet politiquement 
sensible et symboliquement 
explosif en Suède qui avait valu 
à l’ancien syndicaliste métallo de 
devenir le 21 juin le premier chef 
de gouvernement à perdre un vote 

de défiance au Parlement, sur les 
loyers régulés, dont bénéficient 
nombre de Suédois.
Impasses
Le Parti de gauche avait 
fixé un ultimatum pour que 
l’exécutif renonce à un projet de 
libéralisation des montants des 
loyers des nouvelles constructions, 
une mesure figurant dans l’accord 
de gouvernement habilement 
négocié par M. Löfven pour rester 
aux manettes début 2019. Faute 
de recul, l’ex-parti communiste 
et sa nouvelle dirigeante, Nooshi 
Dadgostar, avaient uni ses voix 
à celles de la droite et l’extrême 
droite pour faire tomber Stefan 
Löfven, avec une majorité absolue 
de 181 députés sur 349.
Les sept jours de tractations 
menées par Stefan Löfven pour 
tenter de trouver une nouvelle 
majorité en sa faveur n’ont abouti 
qu’à des impasses.
Stefan Löfven laisse donc la 

charge au président du Parlement, 
Andreas Norlén, d’ouvrir des 
négociations pour trouver un 
nouveau premier ministre. Le 
processus peut être lent : M. Norlen 
devra d’abord consulter chaque 
parti avant proposer un nouveau 
premier ministre. Un processus 
qui avait pris… cent quinze jours 
après les dernières élections de 

2018, même si le président du 
Riksdag a cette fois assuré qu’il 
ne laisserait pas les choses traîner. 
Constitutionnellement, il peut 
présenter successivement quatre 
propositions, nécessitant un feu 
vert d’une majorité des députés, 
soit 175 personnes. En cas d’échec, 
des législatives anticipées sont 
alors convoquées.

Le président américain a reçu à 
la Maison Blanche, vendredi 
25 juin, son homologue 

afghan Ashraf Ghani, alors que le 
retrait américain du pays est amorcé, 
selon le monde fr.
La sobriété a été de mise, vendredi 
25 juin, à l’occasion de la visite 
à Washington d’une délégation 
afghane conduite par le président 
Ashraf Ghani. Deux jours 
plus tôt, la porte-parole de Joe 
Biden, Jen Psaki, avait refusé de 
commenter un article du Wall Street 
Journalselon lequel des services de 
renseignement américains estiment 
que le gouvernement afghan 
pourrait s’effondrer en l’espace de 

six mois après le départ des troupes 
américaines déployées sur place 
depuis près de vingt ans. A la Maison 
Blanche, aucune conférence de 

presse n’a clôturé la rencontre entre 
les deux présidents, Ashraf Ghani 
étant accompagné notamment de son 
rival Abdullah Abdullah, le chef du 

Haut Conseil pour la réconciliation 
nationale.
A un peu plus de deux mois de la 
date butoir de ce retrait, fixé au 11 
septembre, et alors que la pression 
des insurgés talibans ne faiblit pas, 
Joe Biden s’est pourtant efforcé de 
se montrer optimiste en recevant son 
homologue dans le bureau Ovale. « 
Le partenariat entre l’Afghanistan et 
les Etats-Unis n’est pas terminé. Il 
va durer. Vous savez que nos troupes 
peuvent partir, mais que notre soutien 
à l’Afghanistan ne s’arrête pas pour 
ce qui concerne l’aide militaire ainsi 
que l’aide économique et politique 
», a-t-il assuré. « Les Afghans vont 
devoir décider de leur avenir, de ce 

qu’ils veulent », a-t-il ajouté avant 
d’estimer que « cette violence 
insensée doit cesser ».
Le risque djihadiste
Washington mise sur ce partenariat 
pour empêcher que le pays redevienne 
un sanctuaire pour des organisations 
djihadistes décidées à cibler les 
Etats-Unis. Les responsables 
afghans jouent de cette menace pour 
ne pas être totalement passés par 
pertes et profits. « Si l’Afghanistan 
est complètement abandonné, sans 
soutien, sans engagement, il y a un 
risque qu’il redevienne un refuge 
pour les groupes terroristes », a ainsi 
assuré Abdullah Abdullah à l’agence 
américaine Associated Press.
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rdC:

 couvre-feu décrété à Beni après l’explosion
d’une deuxième bombe

L’APLS bombarde les positions des forces de l’occupation 
marocaines le long du mur de la honte

L’Irak renforce ses liens avec l’Égypte et la Jordanie lors 
d’un sommet tripartite

Une deuxième 
détonation a 
été entendue ce 

dimanche soir à Beni dans 
l’est de la RDC, après 
une première bombe qui a 
explosé ce dimanche matin 
dans une église catholique 
de la ville de Beni. Deux 
personnes ont été blessées. 
Cette deuxième explosion 
a tué un civil en plus du 
porteur de la bombe est 
mort. Le groupe État 
islamique a revendiqué 
cette dernière attaque.
Un civil ainsi que le 
porteur d’une bombe ont 
été tués dimanche soir 
dans l’explosion de son 

engin près d’un bar à Beni 
dans l’est de la République 
démocratique du Congo, 
quelques heures après 
l’explosion d’une bombe 
dans une église de la ville 
qui a blessé deux femmes. 
Le dernier attentat a été 
revendiqué par le groupe 
EI.
Selon plusieurs sources, le 
poseur de la bombe s’est 
rendu dans le quartier du 
Troc, dans le coeur de la 
ville. C’est un quartier très 
populaire, très fréquenté. 
Les conséquences auraient 
pu être terribles mais 
l’homme s’était isolé 
à côté d’une boucherie 

sans doute pour poser la 
bombe et celle-ci aurait 
explosé trop tôt. Un civil 
a toutefois perdu la vie, et 
deux autres personnes ont 
été blessées.
En revanche, vers 6 heures 
ce matin, c’est le quartier 
de Butsili à l’ouest de la 
ville qui a été secoué par 
une autre déflagration. Une 
bombe artisanale a éclaté 
dans l’église catholique.
Le maire de Beni a décrété 
un couvre-feu jusqu’à 
demain matin afin de 
permettre aux forces de 
défense et de sécurité de 
sécuriser la zone. Une 
autre alerte à la bombe 

a été déclenchée dans 

l’après-midi au nord-est 

de Beni, près du camp de 

la Monusco.

La société civile de Béni 

souligne par ailleurs 

que depuis un mois, la 

délinquance, sans lien 

avec les ADF, a augmenté 

dans la ville.

Des unités de 
l’Armée populaire 
de libération 

sahraouie (APLS) ont 
bombardé les positions 
des forces de l’occupation 
marocaines dans les 
secteurs de Haouza, Farsia 
et Mahbès, a indiqué le 
ministère sahraoui de la 
Défense.
Selon le communiqué 
militaire n 228 rapporté 

par l’Agence de presse 
sahraouie (SPS), les 
attaques de l’APLS 
ont ciblé samedi des 
retranchements et des 
positions des forces de 
l’occupation marocaines 
le long du mur de la honte 
dans le secteur de Haouza.
Des unités de l’APLS 
ont bombardé dimanche 
des bases militaires 
marocaines dans la zone 

de Ross Benamira, secteur 
de Farsia, et celle de 
Chedhimia dans le secteur 
de Mahbès, précise la 
même source. 
Les attaques de l’APLS 
se poursuivent contre les 
forces d’occupation qui 
“subissent de lourdes 
pertes humaines et 
matérielles le long du mur 
de la honte”, conclut le 
communiqué.

Un sommet 
tripartite entre 
l’Irak, l’Égypte 

et la Jordanie a eu lieu ce 
dimanche à Bagdad. Le 
lieu n’est pas neutre car 
cela faisait trente ans qu’un 
président égyptien ne s’était 
pas rendu en Irak. Une visite 
historique censée renforcer 
le partenariat entre les 
trois pays tant sur le plan 
sécuritaire qu’économique.
Le président égyptien 
Abdel Fattah al-Sissi, aux 
côtés de son homologue 
irakien, à Bagdad : l’image 
est forte, car aucun chef 
d’État égyptien n’avait 
fait le déplacement en Irak 
depuis que Saddam Hussein 
avait envahi le Koweït en 

1990.
C’est bien le signe d’un 
réchauffement, concrétisé 
par ce quatrième cycle 
du sommet tripartite 

entre l’Irak, l’Égypte 
et la Jordanie. Aucun 
accord n’a été signé ce 
dimanche, mais les projets, 
surtout économiques, sont 

nombreux entre ces trois 
pays.
Depuis son arrivée au 
pouvoir en 2020, le Premier 
ministre irakien Moustafa 

al-Kazimi tente de se 
rapprocher de ses voisins 
arabes et de s’offrir une 
troisième voie, en dehors 
de ses deux grands parrains, 
Washington et Téhéran.
Outre l’Égypte et la 
Jordanie, le gouvernement 
irakien s’est ainsi 
récemment rapproché 
de l’Arabie saoudite et 
n’a pas caché son désir 
de multiplier les accords 
politiques et commerciaux 
avec le royaume.
Longtemps écarté du jeu 
politique au Moyen-Orient, 
l’Irak veut aujourd’hui 
diversifier ses alliances, et 
pourquoi pas, endosser un 
rôle de médiateur régional.  
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La Jeunesse Sportive 
de Kabylie disputera 
la septième finale 

continentale de son histoire le 
10 juillet prochain à Kotonou 
(Bénin) face au Marocains du 
Raja Casablanca, qui de leur côté 
se sont qualifiés aux dépens des 
Egyptiens du FC Pyramides.
Déjà vainqueurs à l’aller (2-1), 
les Canaris ont admirablement 
bien fini le travail ce dimanche, 
en s’imposant (3-0) dans la 
deuxième manche, disputée au 
stade du 5-Juillet (Alger), grâce 
notamment aux réalisations de 
Boulahia, auteur d’un doublé (6e 
/ 45e+1), et Souyad, qui avait 
transformé un penalty à la 37e.
Autrement dit, ce match a été 
plié dès la première mi-temps, 
ce qui prouve que les enfants du 
Djurdjura avaient vraiment pris 
les choses au sérieux, malgré le 
score avantageux du match « aller 
».
C’était surtout en application 

des consignes de leur entraîneur, 
le Français Denis Lavagne, qui 
avait insisté sur la nécessité de 
« rester humbles » et de « ne 
négliger aucun détail », au risque 

de le payer cher, car selon lui, 
le Coton Sport était malgré tout 
« une bonne équipe, capable de 
renverser la situation » si on lui 
en donnait l’occasion.

C’était d’ailleurs l’objectif des 
Camerounais à l’entame de la 
rencontre, mais le but précoce de 
Boulahia, inscrit dès la 6e minute 
de jeu, leur avait littéralement 

scié les jambes, avant que 
les deux autres buts, inscrits 
avant la pause, ne les achèvent 
entièrement.
De leur côté, et forts d’un 
score cumulé de cinq buts à 
un sur l’ensemble des deux 
matchs, les Canaris ont pu gérer 
tranquillement la fin de rencontre, 
jusqu’au coup de sifflet final de 
l’arbitre tunisien.
En finale, prévue le 10 juillet 
prochain au Bénin, la JSK 
défiera les Marocains du Raja 
Casablanca, qui de leur côté se 
sont difficilement qualifiés face 
aux Egyptiens du FC Pyramides.
En effet, le match « retour », 
disputé ce dimanche, s’était 
soldé par un nul vierge (0-0), 
exactement comme au match « 
aller », il y a une semaine.
Les deux antagonistes ont donc 
dû recourir aux tirs au but pour 
se départager. Un exercice 
délicat, ayant fini par sourire aux 
Marocains (5-4).

Les fans de Hamra Annaba 
ont tenu à fêter le retour 
du club fétiche en ligue 

deux, après avoir passé trente-
cinq ans dans le palier inférieur. 
Le bus qui transportait les 
vainqueurs  a été accueilli par 
ses fervent supporteurs avec des 
fumigènes aux niveaux du rond-
point  de Sidi Brahim à l’entrée 
de la ville des Jujubes pour faire 
une tournée vers les grandes  
artères de la ville, passant par 
le boulevard de l’ALN et puis 

le Cours de Révolution dans 
une  centaines de fans ont tenu à 
rejoindre le cortège une ambiance 
d’antan,  une joie délirante que la 
ville en avait tant besoin, surtout 
après la déception du second club 
de la ville L’USMAnnaba qui a 
raté le coche cette fin de  saison 
footballistique.
A noter la présence des services 
de sécurité qui ont  assisté au 
bon déroulement de célébration 
durant tout le parcours.

Mohammed Ali

Grace à sa victoire 3 - 0 
face à Coton Sport, la 
JS Kabylie a décroché 

son billet pour la finale de la 
Coupe de la confédération 
africaine (CAF). Cette place en 
finale permettra de renflouer 
les caisses du club algérien.  

En atteignant la finale de la 
Coupe de la confédération 
africaine, la JS Kabylie est 
assurée de toucher un chèque 
d’un montant de 625 000 
dollars.
Si la JS Kabylie remporte la 
finale, le montant de la prime 

sera doublé, le club algérien 

pourrait percevoir  1 250 000 

dollars. Une bonne nouvelle 

pour la JS Kabylie. De son 

coté, la Federation Algérienne 

de Football est assurée de 

percevoir 31 250 dollars.

Coupe de la CaF:
La JSK animera la 7éme finale continentale 

face au Raja Casablanca

les poulains rouges 
sont de retour

La délégation Hamra 
Annaba, accueillie 

en vedette avec joie 
et ferveur 

CaF CC : 
La JS Kabylie assurée de toucher 

625 000 dollars
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euro 2020 : 
La Belgique retient son souffle pour Kevin de Bruyne 

et Eden Hazard

Qualifiée pour les quarts 
de finale, la Belgique 
a toutefois perdu deux 

de ses stars sur blessure face au 
Portugal.
Une qualification qui coûte 
cher. Ce dimanche, à Séville, la 
Belgique a éliminé le Portugal en 
8e de finale de l’Euro 2020 (1-0). 
Mais les Diables Rouges ont aussi 
perdu deux de leurs hommes 
forts. Kevin De Bruyne, d’abord. 
Victime d’un tacle appuyé de 
João Palhinha avant la pause, 
le maître à jouer de la sélection 
belge est resté quelques minutes 
au sol avant de reprendre.
Et s’il est revenu après la mi-
temps, le milieu de terrain a 

rapidement compris qu’il ne 
pourrait pas jouer davantage. 
Touché à la cheville, KDB 
pourrait rater le quart de finale 
contre l’Italie. «Kevin ne 
pouvait plus tourner sa cheville», 
expliquait Roberto Martinez à 
l’issue de la rencontre. Le Citizen 
a également vu son partenaire 
Eden Hazard quitter la pelouse 
prématurément.

Hazard se sent touché
En jambes et efficace dans ses 
dribbles, le Merengue a dû 
céder sa place en fin de match. 
Un souci musculaire, expliquait 
Martinez, qui indiquait que son 
n° 10 devait passer des examens 
complémentaires ce lundi. 

L’ancien Lillois semblait plutôt 
pessimiste. «Je verrai demain 
mais je pense que j’ai un truc. 
Je me suis fait mal. Une petite 
douleur dans l’ischio. On va bien 
analyser la blessure mais je ne 
sais pas si je serai absent pour le 
quart», a-t-il indiqué.
Capitaine, il fait contre mauvaise 
fortune bon cœur, mais, dans 
le groupe, on craint le pire, à 
l’image de Thibaut Courtois, son 
coéquipier au Real Madrid et en 
sélection. «Je crains donc que son 
tournoi soit terminé, sauf si un 
miracle se produit», a-t-il conclu. 
La course contre la montre est 
lancée pour la Belgique avant son 
rendez-vous face à l’Italie.

Actuellement à l’Euro 
avec l’Angleterre, 
Raheem Sterling joue en 

parallèle son avenir à Manchester 
City. Et le buteur des Three 
Lions commence à l’avoir très 
mauvaise...
Manchester City veut du sang 
neuf. Cet été, les pensionnaires 
de l’Etihad Stadium comptent 

encore faire quelques folies sur 
le mercato. Le club mancunien 
a offert 116 M€ pour déloger 
Jack Grealish d’Aston Villa. 
Et c’est exactement la même 
somme qui a été proposée lundi 
dernier à Tottenham pour lâcher 
Harry Kane. Prêts à faire de gros 
investissements, les Citizens, qui 
veulent se renforcer en attaque 

après le départ de Sergio Agüero, 
doivent gérer le dossier Raheem 
Sterling.

Sterling sacrifié ?
Un élément dont l’avenir se 
joue en coulisses. Le 29 mai 
dernier, jour de la finale de la 
Ligue des Champions perdue 
face à Chelsea, la presse anglaise 
révélait que l’Anglais avait été 
placé sur la liste des transferts 
avec Riyad Mahrez. Mais pour 
l’Algérien, très apprécié par Pep 
Guardiola, la porte ne s’ouvrirait 
qu’en cas de belle offre. En 
revanche, Sterling était identifié 
comme un joueur à sacrifier. 
Sacrifier, car l’argent récupéré 
avec son transfert faciliterait 
d’autres opérations.
Une tendance qui s’est confirmée 
à la mi-juin. Mundo Deportivo a 
expliqué que l’entraîneur de City 
avait transmis à Joan Laporta, le 

président du Barça, une liste de 
sept joueurs sur lesquels il ne 
comptait plus. Outre João Cancelo 
ou Bernardo Silva, Raheem 
Sterling a aussi été mentionné. 
Une position surprenante de la 
part des Skyblues puisque peu 
avant, à la fin du mois de mai, 
les discussions autour d’une 
prolongation de contrat de 
l’ancien joueur de Liverpool se 
poursuivaient selon le Telegraph.

Le double jeu de City 
ne passe pas

Lié à Manchester City jusqu’en 
2023, le natif de Kingston était 
même ouvert à l’idée de rempiler. 
Ce, alors qu’il sort d’une saison 
frustrante personnellement 
puisqu’il a été moins utilisé par 
les Mancuniens (49 matches 
toutes compétitions confondues 
dont 41 en tant que titulaire, 
14 buts et 10 assists). Mais 

d’après les derniers échos venant 
d’Angleterre, Sterling a changé 
de position. Tout a commencé 
quand son club a souhaité 
l’inclure comme monnaie 
d’échange dans l’opération Kane. 
Ce que le footballeur de 26 ans 
refuse catégoriquement.
Le Daily Mirror ajoute ce lundi 
qu’il est très en colère contre son 
club, qui pratique un double jeu 
assez déroutant. D’un côté, City 
discute prolongation et de l’autre 
l’écurie britannique le sacrifie. 
C’est ainsi que Raheem Sterling, 
concentré sur l’Euro (2 buts), a 
décidé de freiner les discussions 
pour prolonger. Une situation que 
plusieurs clubs (Arsenal, Real 
Madrid) suivent de près. Et avec 
les Spurs qui ferment la porte 
pour Harry Kane, les Skyblues 
pourraient bien se brûler les ailes 
et perdre sur tous les tableaux.

Blessé lors du match 
France-Hongrie, 
Ousmane Dembélé ne 

reviendra pas sur les terrains 
avant quatre mois.
Le FC Barcelone a annoncé ce 
lundi, dans un communiqué 
officiel, que son milieu offensif 
Ousmane Dembélé, avait 
été opéré avec succès de sa 
désinsertion du tendon distal 
du biceps fémoral du genou 
droit par le Docteur Lasse 
Lempainen, sous la supervision 
des services médicaux du club.

Ousmane Dembélé s’est blessé 
lors de l’Euro 2020 à l’occasion 
de la rencontre entre la France 
et la Hongrie (1-1), jouée le 
samedi 19 juin. Entré en jeu à 
la 57e minute à place d’Adrien 
Rabiot, « Dembouz » s’était 
immédiatement mis en évidence 
en expédiant une grosse frappe 
qui heurtait le poteau.
Ousmane Dembélé avait quitté 
ses partenaires à la 87e minute, 
se tenant la cuisse droite. Son 
forfait définitif pour l’Euro avait 
été annoncé deux jours plus tard.

Manchester City : 
Le malaise Raheem Sterling enfle toujours plus

FC Barcelone – Ousmane Dembélé sera absent pendant 
quatre mois
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En Bref...Huawei va dévoiler sa nouvelle gamme P50 
le 29 juillet prochain

Instagram :

 L’algorithme va donner la part belle aux 
contenus suggérés

Le salon MWC 2021 ne 
commence que le 28 juin, mais 
plusieurs marques ont déjà 
commencé leurs annonces. 
Parmi celles-ci, on retrouve 
TCL, qui a dévoilé une paire 
de lunettes connectées. Loin 
des casques de réalité virtuelle 
ou augmentée, les Nxtwear G 
sont un affichage portable qui 
permet de dupliquer l’écran de 
son smartphone sur un écran 
virtuel géant.
Ces lunettes connectées 

sont dotées de deux écrans 
Micro Oled de Sony avec une 
définition Full HD (1.920 x 
1.080 pixels) à 60 hertz et un 
champ de vision de 47 degrés. 
Cela leur permet de simuler 
un écran de 140 pouces 
placé à quatre mètres. Les 
Nxtwear G sont équipées de 
quelques capteurs, comme un 
accéléromètre, un gyroscope, 
une boussole et un capteur de 
pression, ce qui permettra entre 
autres de regarder des vidéos 
en 360 degrés en bougeant la 
tête. Il sera également possible 
de voir du contenu en 3D 
stéréoscopique.
Deux haut-parleurs stéréo 

sont placés dans les branches, 
mais il est également possible 
d›utiliser un casque branché 
directement sur l’appareil 
source, comme des oreillettes 
Bluetooth appairées avec 
son mobile. Les lunettes se 
connectent à un smartphone, 
une tablette ou un ordinateur 
grâce à un câble USB-C, et 
sont compatibles avec plus 
d›une centaine d›appareils. Le 
câble USB-C sert également 
d›alimentation, les lunettes 
étant dépourvues de batterie. 
Attention donc à l’impact sur 
l›autonomie du smartphone...
Comparées à un casque VR, 

ces lunettes sont beaucoup 
plus légères et ne pèsent que 
130 grammes, câble USB 
inclus. Le champ de vision 
plus limité est présenté comme 
un avantage, puisqu›il est 
possible de voir le monde réel 
tout autour de l’écran virtuel. 
Les Nxtwear G seront lancées 
en Australie au mois de juillet, 
puis dans d›autres pays dans 
les mois qui suivront.

Repoussée à de 
multiples reprises, 
la date de la 

présentation de la nouvelle 
gamme P50 de Huawei est 
désormais enfin fixée dans 
le marbre. Le 29 juillet 
prochain, Huawei dévoilera 
ses nouveaux smartphones 
– qui ne tourneront non plus 
sous Android mais sous 
HarmonyOS, un système 
d’exploitation maison basé 

sur le noyau de Linux et 
compatible avec les apps 
Android.
Forcé par l’administration 

Trump à lâcher Android 
et ne plus intégrer les 
Google Web Services dans 
ses smartphones, Huawei 
s’apprête à faire le grand 
saut. En Chine, le géant a 
déjà amorcé la transition 
en faisant passer plusieurs 
centaines de milliers de 

smartphones d’Android à 
HarmonyOS.
Rien de nouveau sous le 

soleil levant
Sa nouvelle gamme P50 sera 

la vitrine de ce changement 
majeur. Niveau interface, il ne 
faut toutefois pas s’attendre 
à de très gros changements. 
HarmonyOS est fondé sur 
le même noyau qu’Android 
et est d’ailleurs compatible 
avec la plupart des apps 
Android. Une boutique 
d’applications permettra de 
récupérer de nombreuses 
apps pour les installer sur 
son smartphone. Les services 
Google seront quant à eux 
remplacés par des logiciels 
estampillés Huawei, avec des 
alternatives à Google Maps, 
Gmail ou encore Google 
Drive préinstallées sur les 
terminaux.
Fidèle à ses habitudes, 

Huawei devrait surtout 
miser sur la photographie 
pour se démarquer avec un 
smartphone équipé d’un tout 
gigantesque capteur Sony 

IMX800 d’1,18 pouce. Le 
design du smartphone est 
également connu depuis un 
moment.
Les plans de Huawei 

pourraient toutefois être 
contrariés par la pénurie 
de semi-conducteurs qui 
frappe l’industrie depuis des 
mois. Les premiers échos 
évoquent un lancement en 
deux phases avec l’arrivée 
d’une variante 4G en amont 
du lancement de la version 
5G, qui serait étonnamment 
réservée à l’élite. Faute 
d’approvisionnement, 
Huawei serait contraint 
de proposer deux versions 
différentes de chacun de ses 
terminaux. Une stratégie qui 
pourrait lui coûter cher vu la 
popularité des terminaux 5G 
sur plusieurs marchés…
On ignore pour le 

moment si ces nouveaux 
terminaux seront également 
commercialisés en Europe 
ou si Huawei se concentrera 
pendant quelque temps sur le 
marché domestique.

Début juin, le 
responsable 
d’Instagram, Adam 

Mosseri, expliquait en long 
et en large le fonctionnement 
des algorithmes de 
la plateforme. Un 
fonctionnement qui ne serait 
déjà plus d’actualité puisque 
Instagram teste actuellement 
un nouvel algorithme qui 
chamboule la hiérarchie 
des publications dans le fil 
d’actualité ; les contenus 
suggérés ont ainsi la priorité 
sur les publications des 
amis.
Pour l’instant, le fil 

d’actualité d’Instagram 
est composé de 
publications d’amis et 
de contenus suggérés 
influencés par les actions 
passées des utilisateurs 
(like, commentaire, 
enregistrement), mais ces 

derniers n’apparaissent 
qu’une fois les premières 
passées en revue. Or, 
Instagram semble vouloir 
changer cette hiérarchie 
et proposer davantage 
de contenus suggérés à 
travers les publications des 
personnes que l’on suit.

Un changement en 
douceur

À l’heure actuelle, le nouvel 

algorithme n’a été déployé 
qu’auprès d’un nombre 
restreint d’utilisateurs iOS. 
Et si ce dernier est toujours 
en phase de test, on peut 
imaginer qu’il sera bientôt 
pleinement adopté, forçant 
les utilisateurs à scroller 
davantage sur l’application 
pour trouver les publications 
des comptes auxquels ils 
sont abonnés. Une manière 

pour le réseau social de 
pousser les utilisateurs à 
rester plus longtemps sur 
son application, mais aussi 
de consulter les comptes des 
contenus suggérés.
Un nouveau fonctionnement 

qui ne devrait pas plaire à 
tout le monde, surtout aux 
utilisateurs qui accusent 
régulièrement la plateforme 
de « shadowban », de noyer 
les publications polémiques 
ou qui ne lui plaisent pas.
Instagram souhaite tout de 

même que la transition se 
passe bien puisque le réseau 
social prévoit de proposer 
de nouveaux paramétrages 
à ses utilisateurs, afin de 
faire en sorte qu’ils puissent 
sélectionner des centres 
d’intérêt. Ces derniers 
auront ainsi un impact sur 
les recommandations de leur 
fil d’actualité.
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Votre enfant est fatigué. 
Quels sont les différents 
types de fatigue en 

fonction de l’âge de l’enfant ? 
Pourquoi les enfants sont-ils 
fatigués ? Comment gérer cette 
fatigue ? Les réponses du pédiatre.  
Quels sont les signes de fatigue ?
La fatigue se manifeste 
différemment selon qu’il s’agit 
d’un nourrisson, d’un enfant 
à l’école maternelle, à l’école 
primaire ou au collège. Savoir 
en reconnaître les signes permet 
d’agir rapidement. Les voici !

La fatigue du nourrisson
Comment se manifeste-t-elle 
? « Par une modification du 
comportement alimentaire, une 
somnolence, une moindre envie de 
relation avec l’adulte », détaille le 
Dr Jean Lalau Keraly, pédiatre.  Si 
ce changement de comportement 
dure quelques jours, il ne faut 
pas hésiter à consulter le médecin 
de bébé pour faire le point.

La fatigue de l’enfant en 
maternelle

Qu’il soit en petite section, en 
moyenne ou en grande section, les 
journées d’un petit de 3 à 5-6 ans 
sont bien remplies ! « Une certaine 

passivité à l’école remarquée 
par l’enseignante, un isolement 
du reste de ses camarades, ou 
un refus de jouer avec les autres 
enfants sont des signes qui doivent 
alerter », prévient le pédiatre.
La fatigue de l’enfant à l’école 

primaire
La fatigue peut se manifester 
sous plusieurs aspects : « Une 
baisse des résultats scolaires, 
des maux de tête, des maux 
de ventre ou des troubles du 
sommeil sont des signes à ne pas 
négliger », estime le pédiatre.
Troubles du sommeil : le 
tilleul contre l’insomnie 
La fatigue de l’adolescent

On retrouve des symptômes 
de l’enfant de maternelle et de 
celui du primaire. « L’adolescent 
fatigué peut avoir une baisse de 
ses résultats scolaires, il peut 
ressentir une certaine lassitude, 
avoir envie de se replier sur lui 
», détaille le Dr Lalau Keraly.

Quelles sont les causes de 
fatigue chez l’enfant ?

L’enfant n’est pas un adulte 
en miniature. Si, chez l’adulte, 
la cause de l’asthénie est 
souvent organique, ce n’est 
pas le cas chez l’enfant.
Chez ce dernier, la fatigue est 
majoritairement fonctionnelle ou 
psychologique, précise le pédiatre.

Un rythme de vie trop intense
Les journées passées à l’école 
nécessitent une grande 
concentration à l’enfant pour 
bien comprendre et mémoriser 
les différents apprentissages. Ses 
journées scolaires peuvent être 
d’autant plus longues si l’enfant 
est déposé à la garderie le matin 
et reste également à celle du soir.
Améliorer sa concentration avec 
la sophrologie : exercices vidéo 
Outre l’école, il y a les activités 
extrascolaires qui, si elles sont 
très (voire trop !) nombreuses 
peuvent fatiguer l’enfant.
Il est important de laisser les 
enfants s’amuser par eux-
mêmes, ne rien faire, voire 
s’ennuyer, rappelle le pédiatre.

Des nuits trop courtes
« Un enfant a besoin de dormir 
entre 8 heures et 12 heures par 
nuit, rappelle le Dr Lalau Keraly. 
Son nombre d’heures de sommeil 
est suffisant s’il se réveille 
spontanément et en forme. »
Mais des couchers trop tardifs 
dus, notamment, à un temps trop 
important passé devant les jeux 
vidéo, la télévision ou sur le 
téléphone portable, entraînent une 

fatigue par manque de sommeil.
 Un environnement familial 

stressant
Des disputes fréquentes entre 
les parents, une mère ou un père 
souffrant de dépression, une 
trop grande pression reposant 
sur les épaules de l’enfant 
quant à ses résultats scolaires 
vont générer du stress, de 
l’anxiété et donc de la fatigue.
Sautes d’humeur chez l’enfant 

: est-ce de la dépression ? 
Une cause organique : 
les infections à répétition
Rhinopharyngites, otites, gastro-
entérites… fatiguent l’enfant, 
tout comme une hypertrophie des 
végétations (grosses végétations) 
qui entraîne des ronflements, 
des apnées du sommeil.
C’est pourquoi il est important 
d’aller dans la chambre de son 
enfant quand il dort et de le 
regarder dormir, préconise le 
Dr Lalau Keraly. Cela permet 
de vérifier certains points 
et d’en parler au médecin.
Une maladie chronique 
comme l’asthme, surtout 
s’il est mal équilibrée, est 
également source de fatigue.

Enfant fatigué : 

Pourquoi ? Que faire ? 

La prise en charge 
de l’asthme repose 
toujours sur les anti-

inflammatoires. Mais les 
combinaisons de médicaments, 
leur dosage et les conseils pour 
limiter les risques de crise sont 
individualisés. L’objectif est de 
contrôler son asthme en prenant le 
moins de médicaments possible. 
L’ asthme est dû à une 
réaction excessive du système 
immunitaire. Il est souvent 
de nature allergique. Parmi 
les principaux allergènes : les 
pollens, les moisissures, les 
acariens, les poils d’animaux 
domestiques (chat, chien…). 
Mais la pollution, l’effort 
physique, les changements 
climatiques peuvent 
également favoriser l’asthme. 
Dans le cas d’un asthme 
allergique, l’allergène (par 
exemple du pollen) est inhalé. Il 
va dans les bronches et entraîne 
une réaction immunitaire 
excessive. Celle-ci se traduit 
par une hypertrophie des 
muscles bronchiques et une 
hyperproduction de mucus 

qui réduisent le passage de 
l’air. C’est la crise d’asthme. 
Comment la traiter efficacement 
? Comment limiter les récidives ? 
La cortisone, premier traitement 
de fond contre l’asthme

Une prise quotidienne par 
inhalateur

La cortisone inhalée reste le 
médicament que la plupart des 
asthmatiques doivent prendre 
2 fois par jour. Elle tapisse les 
parois des bronches, limite 
leur gonflement et réduit 
l’inflammation à l’origine de 
la toux et de l’essoufflement. 
Le médicament agit de 
façon progressive et durable. 
La dose prescrite dépend 
de la sévérité de l’asthme.
«On décide du traitement à la 
suite d’un examen clinique, de 
la mesure du souffle et du dosage 
du monoxyde d’azote exhalé, qui 
donne le niveau d’inflammation 
des bronches», explique 
le Dr Anne Prud’homme, 
pneumoallergologue.
Il peut être réévalué, ou adapté 
ponctuellement, en fonction des 
symptômes. La dose est fixée au 

minimum nécessaire. «Il s’agit 
d’une évaluation bénéfices/
risques entre la nécessité de 
contrôler l’asthme et celle de 
limiter les effets secondaires des 
traitements», souligne le Dr Jean-
Philippe Santoni, pneumologue.
La cortisone inhalée a beaucoup 
moins d’effets secondaires que 
la cortisone prise par voie orale. 
À forte dose et au long cours, 
elle peut cependant provoquer 
des troubles de la croissance 
chez les enfants, augmenter les 
risques d’infections respiratoires, 
de candidose et de problème 
surrénaliens chez les adultes.
Elle peut être associée à d’autres 
médicaments dans le même 
bronchodilatateur, comme les 
bêta-2 mimétiques d’action 
longue, qui induisent une 
relaxation des parois des bronches. 
Lorsque l’asthme est léger, il 
n’est pas forcément nécessaire 
de prendre un traitement de fond 
toute l’année. Il peut être pris 
pendant quelques semaines ou 
quelques mois, par exemple pour 
traverser une période difficile 
comme la saison pollinique.

Par voie orale, elle est réservée 
aux situations exceptionnelles

La cortisone sous forme de 
comprimés ou d’injections est 
réservée aux formes plus graves, 
ou à des périodes d’exacerbations, 
lorsque la personne est victime 
de crises malgré son traitement 
habituel. Cela peut être le cas, 
par exemple, à la suite d’une 
forte exposition à un allergène.

Dans cette situation, elle est 
prise le moins longtemps 

possible.
Un bronchodilatateur pour 
apaiser les crises d’asthme
L’inhalateur d’urgence, que les 
asthmatiques doivent garder sur 

eux, permet de répondre aussitôt 
à l’apparition de symptômes. Il 
contient une substance qui se fixe 
sur les parois des bronches. Elle 
provoque un relâchement rapide 
et une réouverture qui permet 
de nouveau à l’air de circuler.
Il peut s’agir de différentes 
classes de médicaments, comme 
les bêta-2-mimétiques d’action 
rapide, ou les anticholinergiques. 
1 à 2 bouffées suffisent le plus 
souvent, à renouveler toutes les 
5 à 10 minutes si nécessaire. Il 
faut contacter des urgences si 
les symptômes ne s’améliorent 
pas au bout de 20 minutes.

Quel est le meilleur traitement contre l’asthme allergique ? 
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Pour espacer les 
séances d’épilation, 
cette huile pourrait 

s’avérer être une incroyable 
alliée anti-repousse. Décou-
vrez-la sans plus tarder !

Les séances d’épilation, 
c’est bien. Mais le fait de 
pouvoir les espacer, c’est 
encore mieux ! Car, comme 
on le sait toutes, il est fort 
désagréable de passer sa 
main sur ses jambes (ou 
tout autre partie du corps) et 
de sentir cette fameuse re-
pousse au bout de seulement 
quelques jours… Toutefois, 
les soins retardateurs de re-
pousse peuvent, comme leur 
nom l’indique, nous faire 
gagner du temps entre plu-
sieurs séances d’épilation (à 

condition de les appliquer 

très régulièrement). Il existe 

également d’autres astuces 

naturelles pour ralentir la 

repousse des poils, comme 
l’application cutanée d’huile 
de souchet.

L’huile de souchet : une 

huile réputée pour son 
pouvoir anti-repousse

Issue d’une pression à froid 
des tubercules de la plante, 
l’huile de souchet agit posi-
tivement sur l’élasticité de la 
peau et la maintient hydra-
ter. Sa teneur en vitamine E 
(anti-oxydante) est un atout 
pour ralentir l’apparition 
des signes du vieillissement 
cutané. Elle est également 
réputée pour son pouvoir 
anti-repousse.

Le plus ? Étant donné 
qu’elle est totalement natu-
relle, elle peut être appli-
quée sur toutes les zones du 
corps. Comment l’appliquer 
? En effectuant de légers 
massages sur les zones qui 
en ont besoin. Pour plus 

d’efficacité, il est conseillé 
d’en appliquer après une épi-
lation des poils à la racine, 
autrement dit : à la cire ou à 
la pince à épiler. Après une 
épilation à la crème dépila-
toire ou au rasoir, cette tech-
nique ne sera pas efficace. 
Après plusieurs semaines 
d’utilisation (entre 8 et 12), 
les poils seront normalement 
plus fins, et leur temps de 
repousse aura considérable-
ment réduit. Et bien sûr, on 
n’oublie pas de conserver 
cette huile dans un endroit 
sec, à l’abri de la chaleur et 
de la lumière !

Où l’acheter ? Principa-
lement en parapharmacie 
(l’huile de souchet vierge et 
bio est à privilégier).

La tendance a été po-
pularisée par Mary 
Phillips, maquilleuse 

de Kim Kardashian, Jenni-
fer Lopez et Kendall Jenner. 
Suivez le guide !

Les tendances maquillage 
qui émergent sur Instagram 
sont parfois très difficiles 
à recréer pour celles qui ne 
sont pas expertes en la ma-
tière. Mais pas cette fois-ci 
! La tendance «peau de dau-
phin» se caractérise par sa 
fraîcheur, son côté estival 
mais et surtout pour sa facili-
té à être créée. Vous avez for-
cément déjà dû l’apercevoir 
sur Instagram ! Avez-vous 
déjà admiré un maquillage 
à l’effet super lumineux, sur 
une peau éclatante et hydra-
tée ? Ajoutez à cela des joues 
bien roses et glowy et vous 
obtiendrez le fameux effet 
dolphin skin, aujourd’hui 
connu dans le monde entier. 
Les dauphins ont été l’ins-
piration de cette grande ten-
dance beauté popularisée par 
Mary Phillips, maquilleuse 
pour Kim Kardashian, Jenni-
fer Lopez et Kendall Jenner. 

Les principaux produits utili-
sés pour parvenir à créer cet 
effet sont : le blush, l’illumi-
nateur et la brume faciale.

Dolphin skin : comment 
reproduire la tendance ?

Pour créer cet effet lumi-
neux et rayonnant, rien de 
bien compliqué. Appliquez 
un peu de fond de teint, de 
correcteur et de fard lumi-
neux au niveau des yeux. 
Ajoutez ensuite du blush 
rose (en gel ou en crème) 
sur vos pommettes, puis éta-

lez-le délicatement avec vos 
doigts. Ensuite, appliquez 
quelques gouttes d’illumina-
teur (liquide ou en poudre) 
sur le nez et le haut des pom-
mettes, et enfin, terminez par 
vaporiser un brin de brume 
faciale sur l’ensemble de 
votre visage. Vous pouvez 
même peaufiner le tout en 
ajoutant un baume à lèvres. 
Résultat frais et glowy assuré 
en quelques minutes seule-
ment (parfait pour vos soi-
rées estivales) ! 

Il existe déjà 
quelques as-
tuces bien 

connues pour 
agrandir le regard 
sans chirurgie, 
comme la tech-
nique de ma-
quillage «foxy 
eye» qui rajeu-
nit également, 
ou encore la méthode 
du tightline. L’astuce dont 
nous allons vous parler a été 
donnée par une célèbre You-
tubeuse beauté française : 
Elsamakeup.

Agrandir son regard sans 
chirurgie, avec une simple 
astuce make-up ? C’est pos-
sible, et très rapide à faire. 
Découvrez comment ! Elsa-
makeup donne deux astuces 
beauté pour le maquillage 
des yeux. La première est 
une astuce pour donner 
l’impression que vous avez 
appliqué du mascara ! Oui, 
vous avez bien lu : elle 
donne une solution pour 
donner l’impression de cils 
plus fournis et d’un regard 
plus intense sans mascara.

Il vous suffit de mettre 
du crayon 
marron ou 
noir selon 
vos goûts et 
votre teinte 
de cils de 
base, dans 
la muqueuse 
de la paupière 
mobile. Atten-
tion, il faut que 

vous choisissiez un crayon 
waterproof afin qu’il ne se 
transfère pas. Ce simple 
geste rapide permet donc de 
mettre de l’intensité dans le 
regard.

Mais maintenant, il faut 
l’agrandir. Comment ? Mu-
nissez-vous d’un crayon 
yeux couleur nude, beige 
ou chair (un crayon blanc 
sera trop visible). Puis, ap-
pliquez-le sur la muqueuse 
basse de l’oeil. Résultat : 
l’œil est comme plus ouvert, 
le regard est plus grand. 
Petit bonus : le crayon clair 
permet d’annuler les rou-
geurs de l’œil, pour un re-
gard défatigué ! Vous allez 
essayer ?

Connaissez-vous cette huile qui ralentit 
la repousse des poils ?

L’astuce insolite de ce chirurgien 
esthétique pour éviter 

les taches brunes

Astuce beauté : 

voici comment agran-
dir votre regard
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La Hongrie et Malte, 
deux pays du centre 
et du sud de l’Europe, 

ont été célébrés, dimanche 
soir à Alger, à travers les 
prestations époustouflantes 
de la cantatrice arabo-
andalouse Zakia Kara Terki 
et du groupe chaoui «Iwel», 
dans le cadre du 21e Festival 
culturel européen, ouvert le 
24 juin dernier.
Accueillie au Théâtre 
national Mahieddine-
Bachtarzi (Tna), après une 
année d’interruption pour 
des raisons de sécurité 
sanitaire, le Festival culturel 
européen se présente dans 
sa 21e édition, comme une 
opportunité permettant 
au public de renouer avec 
les spectacles dans un 
élan mesuré qui impose le 
strict respect des mesures 
de prévention contre la 
propagation de la Covid-19.
Zakia Kara Terki, une des 
divas de la chanson arabo-
andalouse accueillie par le 
public avec des youyous 
nourris qui fusaient dans toute 
la salle Mustapha-Kateb, est 
entrée après l’interprétation 
d’un instrumental folklorique 
du terroir hongrois par les six 
musiciens de son orchestre.
Déroulant un programme 
d’une dizaine de pièces 

entre inqilabet, et hawzis, 
judicieusement conçues, 
dans des variations 
modales et rythmiques très 
appréciées par l’assistance, 
la cantatrice à entonné , 
entre autres pièces, «Ya 
racha el fetten» et «Ya dow 
aâyani» (Zidane), ou encore 
«Hanina» et «Kouliftou bi 
badri» (Sika), pour finir dans 
des atmosphères festives, 
avec «Ya rayeh» du regretté 
Dahmane El Harrachi (1926-
1980).
A l’issue de la représentation, 
Zakia Kara Terki et son 
orchestre ont célébré 
de nouveau la Hongrie, 
interprétant, «Danse 
No 5», du compositeur 
hongrois Johannes 
Brahms (1833-1897), 
en version traditionnelle 
andalouse, caractérisée par 
l’orchestration à l’unisson.
La musique traditionnelle 
hongroise présente 
beaucoup de similitudes 
avec le patrimoine ancestral 
de plusieurs pays, dont 
l’Algérie qui a reçu la visite 
en 1913 du grand musicien 
et compositeur, Béla Bartok 
(1881-1945) dans la ville de 
Biskra, où il est resté près 
de cinq ans, collectionnant 
plusieurs chants folkloriques 
locaux qu’il a enregistrés.

Le 105e anniversaire 
du passage de ce grand 
compositeur dans la capitale 
des Zibans a été célébré en 
décembre 2018.
Présent pour la première 
fois au Festival culturel 
européen, Malte, pays 
insulaire de l’Europe du Sud, 
a choisi pour «le chanter» le 
couple d’interprètes chaouis, 
Fayçal et Nisrine Achoura 
du groupe «Iwal» (espoir 
infini, en Chaoui), soutenu 
par six instrumentistes, 
époustouflants de maîtrise et 
de technique et deux belles 
voix féminines en tenues 
traditionnelles.
Dans une prestation pleine 
d’»amour et de générosité», 
Fayçal, à la guitare 
acoustique et sa femme 
Nisrine à l’harmonica, ont 
interprété une dizaine de 

titres, entre compositions et 
reprises, dans un mélange 
des genres réussi qui observe 
«une authenticité dans ses 
contenus et une ouverture 
vers la modernité dans ses 
formes» a tenu à préciser le 
couple d’artistes.
Dans un spectacle plein, où 
se mêlent harmonieusement, 
musique, danse, narration 
et théâtre, Fayçal et Nesrine 
ont interprété, entre autres 
pièces, «Hamghart» (la 
vieille) «Bouzehtala min», 
«Blouse chaoui», «Zizi», 
«Fusion Rahbi (un des plus 
anciens rythmes chaouis)/
Rock», ou «Lament», une 
chanson interprétée en 
maltais, une langue faite, 
selon Fayçal, d’un «mélange 
d’Arabe dialectal maghrébin 
et d’Italien».
Le public qui a longtemps 

applaudi les artistes, a 
savouré tous les moments du 
concert dans la délectation.
Dans la solennité du moment 
et sur un texte plein de lyrisme 
du conteur à la Kora Fayçal 
Belattar, soutenu par Linda 
Ludmila Slaim au qanun, 
Malte, «Cité du silence, où se 
réunissent les symboles de la 
Méditerranée» a ouvert son 
livre au public.
Originaires de Tkout et de 
la grande région des Aurès, 
Fayçal et Nesrine Achoura 
ont fondé le groupe Iwal en 
2014.
Ayant beaucoup travaillé 
avec Messaoud Nedjahi, 
Markounda et d’autres 
compositeurs Iwal s’est mis 
à créer ses propres titres.
Fayçal et Nisrine ont révélé la 
sortie prochaine du premier 
album d’Iwal qui contiendra 
16 titres, et sera intitulé 
«Hameghart».
Le 21e Festival Culturel 
européen se poursuit au Tna 
jusqu’au 2 juillet prochain, 
sous le slogan «L’Algérie 
chante l’Europe». Il est animé 
par une pléiade de chanteurs 
et ensembles musicaux 
algériens, dont Salim Dada 
et sa compagnie et le groupe 
«Alg-rio et Hind».

Le Haut commissariat 
l’Amazigité 
(HCA) organise, 

en partenariat avec la 
radio nationale, un riche 
programme de rencontres, 
d’expositions et de formations 
dédié à la valorisation et de 
la promotion de la langue 
et de la culture amazighes, 
du 5 au 8 juillet prochain 
dans la ville de Boumerdes, 
en célébration du 59e 
anniversaire du recouvrement 
de l’indépendance nationale, 
a-t-on appris auprès du HCA.
Baptisé «L’Algérie dans 

le coeur», ce programme 
s’inscrit dans «l’optique 
des valeurs qui consolident 
l’unité nationale et l’intégrité 
territoriale», indiquent les 
organisateurs.
«L’Algérie dans le coeur» 
prévoit un séminaire placé 
sous le thème «Radiodiffusion 
sur et en tamazight: variété 
linguistique et unité 
nationale. Dispositions 
constitutionnelles et 
pratiques médiatiques» 
qui se tiendra à partir du 
6 juillet et un colloque sur 
«L’onomastique algérienne» 

organisé les 7 et 8 juillet en 
partenariat avec le Centre de 
recherche en anthropologie 
sociale et culturelle (Crasc).
Le HCA prévoit également 
une session de formation 
destinée aux journalistes 
de 26 radios nationales 
et locales exerçant en 
langue amazighe et qui 
porte sur la problématique 
de la traduction dans le 
travail journalistique et la 
présentation d’informations 
avec la diversité linguistique 
amazighe spécifique à chaque 
région d’Algérie.

Les oeuvres primées de 
la première édition du 
Prix du Président de la 
République de la langue 
et de la littérature 
amazighe (2020-2021) 
seront également 
présentées lors d’une 
table ronde alors que 
les organisateurs prévoient 
également des ateliers de 
transcription et réalisation 
d’un album de contes et 
bande dessinée, d’écriture 
de tifinagh, et de codification 
de l’écriture tamazight en 
braille.

Le 
HCA prévoit 
également une exposition 
des produits des métiers de 
l’artisanat local en plus de 
séances de vente-dédicaces 
des nouveaux titres édités en 
2021.

21e Festival culturel européen: 

la Hongrie et Malte à l’honneur

HCA: 
une manifestation culturelle intitulée

 «l’Algérie dans le cœur» 
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Les Pyramides de 
Gizeh : l’une des sept 
merveilles du monde. 

Ce site d’histoire de l’Egypte 
fait partie des plus de 1 100 
lieux inscrits au patrimoine 
mondial de l’UNESCO.
Alors que la pandémie de 
Covid-19 a annulé sa réunion 
prévue en 2020, le Comité 
du patrimoine mondial doit 
se réunir en Chine en juillet , 
pour décider de l’inscription 
de nouveaux sites, mais 
également du retrait de 
certains d’entre eux. Dans 
un rapport paru la semaine 
dernière, l’organisation 
onusienne suggérait de 
mettre sept endroits sur la 
liste du patrimoine en péril.
Le retrait de la liste ne devrait 
jamais avoir lieu parce que 
nous avons le devoir, c’est-
à-dire l’ensemble de la 
communauté internationale, 
c’est-à-dire vous et moi, tout 
le monde sur cette planète, de 
préserver ces sites, qui sont 
si uniques, si spéciaux, ils 
ont des valeurs universelles 

exceptionnelles. Nous 
devons donc les transmettre 
aux générations qui viennent 
après nous, Mecthild Rössler, 
directrice du Comité du 
patrimoine mondial de 
l’Unesco.
De toute l’histoire de 
l’UNESCO, deux sites ont 
été retirés de la liste : le 
sanctuaire de l’oryx arabe à 
Oman en 2007, en raison de 
l’exploration pétrolière et 
gazière, et la vallée de l’Elbe 
à Dresde en Allemagne en 
2009, après la construction 
d’un pont sur le site. Les 
sites qui risquent d’être 
retirés de la liste sont la 

réserve de gibier de Selous, 
en Tanzanie, en raison de la 
construction d’un barrage sur 
le terrain, et, au Royaume-
Uni, la ville maritime 
marchande de Liverpool 
seront peut-être retirés de la 
liste du patrimoine mondial 
de l’UNESCO. La ville est 
devenue le principal port de 
l’Empire britannique aux 
18e et 19e siècles, ce que 
reflètent les grands bâtiments 
construits à l’époque. Mais 
l’UNESCO s’inquiète du 
réaménagement des docks, 
estimant que les bâtiments 
modernes en ont altéré le 
caractère.

«Nous ne voulons pas 
empêcher le développement, 
mais il doit vraiment s’aligner 
sur le classement du site et 
cela n’a apparemment pas été 
le cas à Liverpool, malgré le 
dialogue que nous avons eu 
avec la ville au fil des ans.»

La Grande barrière de 
Corail menacée

La Grande Barrière de Corail 
risque de figurer sur la liste 
du patrimoine mondial en 
péril. Le rapport de l’Unesco 
indique que le réseau 
de coraux est en danger. 
Une décision vivement 
critiquée en Australie par 
le gouvernement. Lors 
d’une conférence de presse 
la semaine dernière, la 
ministre de l’environnement, 
Sussan Ley, a déclaré que la 
décision avait été prise «sans 
procédure régulière».
_Il est mal compris que la liste 
en péril n’est pas, pour ainsi 
dire, une liste d’épaves pour 
mettre le gouvernement dans 
une situation difficile. Il faut, 
au contraire, comprendre 

que le monde entier est là 
pour travailler ensemble à la 
sauvegarde de ces sites. Et 
la Grande Barrière de Corail 
fait partie des meilleurs sites 
du patrimoine mondial et des 
sites les plus emblématiques 
du patrimoine mondial. Et 
je pense que c’est à cela 
que nous devons travailler 
ensemble plutôt que les uns 
contre les autres rétorque 
_Mecthild Rössler, directrice 
du Comité du patrimoine 
mondial de l’Unesco.
Les six autres sites pourraient 
se retrouver sur la liste des 
sites en péril : les volcans 
du Kamchatka en Russie, 
Venise et sa lagune, ou 
encore les rives du Danube, 
le quartier du château de 
Buda et l’avenue Andrássy, 
le patrimoine naturel et 
culturel de la région d’Ohrid 
en Albanie et en Macédoine 
du Nord, le complexe 
W-Arly-Pendjari en Afrique 
de l’Ouest et la vallée de 
Katmandou au Népal.

A l’Appart Renoma, un 
«espace hybride en 
perpétuelle mutation» 

dans le 16e arrondissement de 
Paris, le célèbre créateur de 
mode et photographe Maurice 
Renoma présente jusqu’au 30 
juin 2021 les œuvres de trois 
peintres africains. William 
Bakaimo et Famakan Magassa 
sont deux jeunes artistes 
émergents et le vétéran de 
l’art contemporain africain 
Dominique Zinkpè, l’invité 
spécial de cette manifestation.
En plus des tableaux, sont 
exposées les «œuvres fusion» 
créées spécialement pour cet 
événement, des photographies 
de Renoma combinées avec 
des interventions peintes par 
Bakaimo et Magassa.
Scène Symphonique est 
une ode à la métamorphose 
dans tout ce qu’elle revêt 
d’onirique, de séduisant, 
voire d’effrayant. Entre 
fantasme et réalité, humour et 

fatalisme, les artistes mettent 
en scène l’Homme face à 
ses limites et ses démons, sa 
nature destructrice et l’impact 
d’une société contemporaine 
intrinsèquement pervertie.
1|4
Né en 1988, William Bakaimo 
est un artiste plasticien 
originaire du Cameroun. 
L’artiste questionne les 
conditions humaines. Les 
mutations de l’Homme 
dans la société, l’influence 
que peut avoir sur lui son 

semblable, la métamorphose 
qui s’opère face aux situations 
incongrues sont les thèmes 
abordés dans ses œuvres. Ses 
compositions sont peuplées 
de personnages étranges 
aux figures zoomorphiques, 
pour la plupart inspirées 
du lézard, animal fascinant 
dont le phénomène de mue 
entre en résonnance avec ses 
recherches sur l’altération et 
l’évolution.  
2|4
Famakan Magassa est un 

artiste plasticien originaire du 
Mali né en 1997. Sous une 
apparence calme, le créateur 
est inventif, toujours en 
alerte, à l’affût de l’actualité 
de son pays, mais également 
connecté au monde. Curieux 
de tout, il porte un regard 
critique sur l’actualité, sur 
la vanité des hommes, sur 
cette capacité à vouloir autant 
détruire que construire. Son 
style pictural se caractérise 
par une grande liberté et 
une fantaisie débridée dans 

la représentation de ses 

personnages.      

4|4

Depuis plusieurs années, 

Maurice Renoma signe des 

collaborations artistiques, 

notamment dans la réalisation 

d’»œuvres fusion» avec 
d’autres plasticiens. Ici, pour 

«Scène Symphonique», un 
dialogue s’est opéré entre 

trois cultures, trois univers et 

trois hommes.    RENOMA - 

Les nouveaux sites du patrimoine mondial de l’Unesco 
bientôt dévoilés

«Scène Symphonique», première exposition collective
 présentée à l’Appart Renoma à Parisauto-célèbre sa légende
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Consultations politiques :

Le Président Tebboune reçoit Abdelkader Bengrina

Tebboune reçoit Abdelaziz Bélaid

algérie-arabie saoudite :

 La promotion des relations 
bilatérales évoquée

Le président Tebboune 
a reçu hier lundi 
Abdelkader Bengrina, 

président du parti El Bina, 
en compagnie des membres 
de son bureau national, aprés 
avoir reçu dans la matinée, 
Abdélaziz Bélaid du parti El 
Moustakbel, dans le même 
cadre des tractations politique 
pour la formation du prochain 
Gouvernement.
Selon le communiqué de la 
présidence étaient présents 

à l’audience Noureddine 
Baghdad Daid, directeur du 
cabinet du président, Amine 
Messaid , secrétaire général de 
la présidence de la république 
er Boualem Boualem, 
conseiller du président aux 
affaires juridiques. 
Avec le président du parti 
El Bina  dont le parti  est 
arrivé à la sixième place en 
termes de sièges gagnés, à 
savoir 36, le président de la 
République achève le cycle des 

consultations avec les partis 
vainqueurs des législatives du 
2 juin.
Le président Tebboune élargira 
t-il ses consultations aux autres 
partis qui ont participé aux 
législatives, mais sans résultats 
probants? La même question se 
pose de savoir si des partis qui 
n’ont pas participation seront 
conviés à ces consultation, 
à la recherche d’un large 
consensus , comme étayage au 
futur Gouvernement.

Poursuivant ses audiences avec 
les responsables des partis 
politiques vainqueurs des 

dernières législatives du 12 juin, le 
président Abdelmadjid Tebboune 
a reçu dimanche Abdelaziz Bélaid, 
président d’El Moustakbel.
Cette audience s’inscrit dans le 
cadre des consultations politiques 
en vue de la formation du nouveau 
Gouvernement post législatives, selon 
un communiqué de la présidence qui 
rappelle que Bélaid dont le parti a 
remporté 48 sièges, est accompagné de 
trois membres du bureau national.

Le président Tebboune a entamé les 
consultations en recevant samedi 
le chef du FLN et une délégation du 
groupe des indépendantes, conduite par 
Wahab Ait Menguelet, puis dimanche, 
Abderazak Makri, président du MSP et  
Tayeb Zitouni, SG du RND.

Le président du Conseil de la Nation, 
Salah Goudjil a passé en revue, 
dimanche, avec l’ambassadeur 

d’Arabie Saoudite à Alger, Abdelaziz 
Ben Ibrahim Hamad El-Omairini, l’état 
des relations interparlementaires et leur 
adaptation à la dynamique existant entre 
les deux pays, indique un communiqué de 
la Chambre haute.
Cette rencontre qui intervient dans le 
cadre de la visite d’adieu effectuée par 
l’ambassadeur saoudien au terme de sa 
mission en Algérie, a permis aux deux 
parties de “mettre en avant l’importance des 
relations historiques algéro-saoudiennes 
traduites par la dernière visite du Président 
de la République, Abdelmadjid Tebboune 
en Arabie Saoudite en février 2020”, 
précise la même source.
Après avoir évoqué nombre de sujets et de 
questions d’intérêt commun avec son hôte, 
M. Goudjil a réaffirmé la ligne immuable 
de la politique extérieure de l’Algérie 
basée sur la non ingérence dans les affaires 
internes des pays et le soutien aux peuples 

opprimés.
Par ailleurs, le président du conseil de 
la Nation a appelé au développement 
“d’approches pratiques devant booster 
les mécanismes de l’action arabe et 
musulmane au service des peuples arabo-
musulmans”.
De son côté l’ambassadeur saoudien a 
adressé ses remerciements aux autorités 
algériennes pour l’accueil et le soutien qu’il 
a reçus” durant son séjour en Algérie où il 
a représenté son pays qui reste soucieux 
d’oeuvrer à “l’approfondissement des 
relations avec l’Algérie et au développement 
des perspectives de coopération bilatérale”, 
conclut le communiqué.
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talaie el Houriat:

Les militants appelés à se 
préparer pour les élections 

locales et la tenue du premier 
congrès du parti

L’ instance chargée de la gestion 
du parti Talaie El Houriat a 
appelé les militants de cette 

formation politique à resserrer les rangs 
en préparation des prochaines élections 
locales et de la tenue du premier congrès 
du parti, a indiqué  un communiqué de 
l’instance.
Lors de sa réunion périodique tenue samedi 
sous la présidence de Réda Benouenane, 
l’instance chargée de la gestion de Talaie 
El Houriat a estimé que “la mission de 
tout un chacun consiste actuellement 
à œuvrer pour la stabilité du parti, le 
resserrement des rangs, l’organisation du 
parti et la bonne préparation en prévision 
des prochaines échéances locales et de la 
tenue, dans une atmosphère de tranquillité 
et de responsabilité, du premier congrès 
du parti”.
Cette même instance a ajouté qu’elle 
entamerait, dans “les plus brefs délais”, 
la tenue de rencontres d’évaluation 
régionales qui seront couronnées par 
une conférence nationale des cadres du 
parti”, soulignant l’engagement total 
de “respecter les règlements du parti et 

d’écouter les propositions de ses cadres”.
Concernant la participation du parti 
aux législatives du 12 juin en cours 
(zéro siège), l’instance a salué “le 
comportement civique et les valeurs de 
retenue et d’intégrité politique de ses 
militants lors de cette échéance, ce qui 
a permis d’ancrer leur sens de devoir 
national et leur engagement partisan”, a 
poursuivi la même source.
Dans le même sillage, l’instance chargée de 
la gestion du parti a souligné l’importance 
de “consolider le front interne du pays”, 
notamment en cette circonstance marquée 
par l’escalade des tensions sur l’ensemble 
de nos frontières”, relevant en même 
temps la nécessité d’œuvrer, avec sérieux 
et dévouement, pour la restauration de la 
confiance perdue.
Il s’agit pour ce faire de “prendre des 
mesures d’apaisement et lancer un 
véritable dialogue national inclusif en 
faveur d’une entente nationale sur les 
réformes politiques et économiques et de 
la promotion du concept du changement 
démocratique au lieu de celui de transition 
démocratique”, a conclu la source.
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Dans une interview 
publiée dans le Time, 
Angelina Jolie a vou-

lu attirer l’attention sur un 
problème récurrent dans les 
formations médicales. Elle a 
interrogé Malone Mukwen-
de, un étudiant en médecine 
de 21 ans installé à Londres. 
Le jeune homme dénonce un 
biais problématique : l’ensei-
gnement de la médecine se 
fonde sur des études menées 
sur des individus blancs. Or, 
sur le plan dermatologique, 
certains symptômes se pré-
sentent différemment selon la 
couleur de la peau.
Cette lacune augmente donc 
les risques que des diagnostics 
soient faussés, faisant risquer 
aux personnes de couleur des 
complications.

Le problème, mais aussi la 
solution
Mais si Angelina Jolie a 
voulu donner une tribune à 
Malone Mukwende, c’est 
qu’il a fait plus qu’identifier 
le problème. L’étudiant vient 
de lancer un manuel ainsi 
qu’une plateforme baptisée 
Black & Brown Skin destinée 
à fournir des ressources pour 
reconnaître des symptômes 
sur des peaux noires ou 
brunes.
Comme il le précise sur son 
site Web, Malone Mukwende 
espère que son initiative 
va permettre de meilleurs 
diagnostics et « augmenter 
la satisfaction des patients 
et la confiance des soignants 
lorsqu’ils traitent des gens de 
couleur».

Céline Dion s’est re-
trouvée malgré elle 
au cœur d’une petite 

guéguerre qui a opposé les 
supporteurs de deux équipes 
de hockey sur glace. Mardi 
dernier, les Golden Knights 

de Las Vegas ont voulu pro-
voquer leurs adversaires, les 
Canadiens de Montréal, en 
affichant sur les écrans un cli-
ché de la chanteuse portant un 
casque de hockey avec écrit « 
Vegas ».

Comme chacun sait, la chan-
teuse québécoise a passé de 
longues années en résidence 
à Las Vegas, et de nombreux 
fans ont réagi sur les réseaux, 
reprochant parfois à la chan-
teuse d’être une « traîtresse » 
à sa patrie ! « La plus grande 
traîtresse à la province de 
Québec. Céline Dion, com-
ment peux-tu faire ça?», a 
écrit un supporteur sur Twit-
ter, lorsqu’un autre a ajouté 
non sans humour : « Ça pour-
rait provoquer un incident 
international ».
Rira bien qui rira le dernier
Mais bien évidemment, il 
n’avait certainement pas 
échappé aux supporteurs qué-
bécois que le cliché de Céline 
Dion affiché était un montage. 
Une internaute a même tenu à 
clarifier les choses. « La véri-
fication des faits devait être 
faite devant la panique cau-
sée par Céline Dion à Vegas. 
DONC : la photo diffusée à 

l’aréna… est en fait un mon-
tage basé sur une image tirée 
de l’album Taking Chances 
sorti en 2007. Partagez pour 
sauver une vie », a précisé 
une certaine Camille Lopez 
sur Twitter.
Une vérité confirmée par 
la diva en personne ! Alors 
qu’elle souhaitait, sur Twitter, 
une « bonne fête nationale à 
toutes les Québécoises et à 

tous les Québécois », Céline 
Dion a ajouté : « En passant, 
je n’ai rien à voir avec cette 
photo… Et vous savez de 
quelle photo je parle ! »
Au final, les Golden Knights 
de Las Vegas auraient dû y 
réfléchir à deux fois avant de 
provoquer leurs adversaires 
québécois puisqu’ils ont été 
écrasés 4 à 1 durant le match. 
Bien fait !

Steven Spielberg et son 
épouse Kate Capshaw 
ont décidé de s’impli-

quer pour l’éducation des 
jeunes défavorisés de Los 
Angeles. D’après Deadline, 
le couple hollywoodien a 
annoncé le lancement d’une 
initiative baptisée L.A. 
Education Recovery Fund, 
pour laquelle ils verseront 
la somme d’1 million de 
dollars, via leur fondation 
Hearthland.
Avec le soutien d’autres or-
ganismes caritatifs tels que 
la fondation Wasserman, le 
Ballmer Group, la fonda-
tion Eli and Edythe Broad, 
l’objectif de l’initiative est de 
verser 7 millions de dollars à 

55 associations qui proposent 
des programmes éducatifs à 
50.000 élèves venant de fa-
milles à faibles revenus.

Agir vite
Après un été 2020 rendu en-
core plus compliqué pour les 
élèves les plus défavorisés 
en raison de la pandémie de 
Covid-19, Steven Spielberg 
et Kate Capshaw entendent 
faire en sorte que 2021 leur 
donne des raisons de croire 
en un avenir meilleur. « Les 
enfants des écoles publiques 
de Los Angeles sont parmi 
ceux qui ont le plus souffert 
d’une pandémie qui a mis à 
nu et approfondi les inéga-
lités qui existent dans notre 
ville et dans notre pays. Le 

L.A. Education Recovery 
Fund est l’occasion d’inter-
venir et de les entourer du 
soutien dont ils ont besoin. 
Les enfants de L.A. sont ré-
silients et si nous les soute-
nons, en partenariat avec les 
familles, les éducateurs et les 
communautés, nous pouvons 
faire notre part pour les aider 
à se remettre sur les rails », 
a déclaré le couple dans un 
communiqué.
Le fonds commencera dès cet 
été à mettre en place des pro-
grammes de soutien pour cer-
tains élèves, et évoluera à la 
rentrée pour assister les étu-
diants dans leur préparation 
pour l’entrée à l’université, 
notamment.

Comme chacun sait la chan-

Céline Dion se retrouve au cœur d’une guéguerre
 entre supporters de hockey sur glace

teven Spielberg et son 55 associations qui proposent L A Education Recovery

Steven Spielberg et Kate Capshaw aident 
les jeunes de Los Angeles

Angelina Jolie pointe du 
doigt une grande lacune 

des études médicales

ans une interview Le problème, mais aussi la
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Bechar:

Décès de 5 personnes gravement 
brulées à l’intérieur d’un conteneur

Une tentative d’introduction en Algérie d’une 
“énorme quantité” de cocaïne déjouée

aNNaBa / TourNoi régioNal de TeNNis

1ère et 2ème étape
Cérémonie de remise de médailles aux heureux lauréats 

Cinq (5) personnes, 
gravement brulées 
lors de l’incendie 

qui s’était déclaré il y a une 
dizaine de jours à Bechar à 
l’intérieur du conteneur d’un 
camion de livraison de denrées 
alimentaires, sont décédées à 
l’unité des grands brulés de 
l’établissement hospitalier 
universitaire d’Oran, a-t-on 
appris dimanche auprès de la 
direction de la Santé et de la 
Population de Bechar.
“Les victimes de ce déplorable 
accident, qui ont été évacuées 

en urgence vers l’unité 
spécialisée en soins des 
grands brulés à Oran, sont 

toutes décédées à la suite 
des graves brûlures (3ème 
degré), après avoir été prises 

en charge durant plusieurs 
jours par les spécialistes de 
cette même structure médicale 
spécialisée’’, a précisé le 
responsable du service de 
prévention médicale et de 
la communication à la DSP, 
Brahim Benabderrahmane.
Avant leur évacuation et dès 
leur admission au service des 
urgences médico-chirurgicales 
de l’hôpital ‘’Tourabi 
Boudjemaa’’ à Bechar, les 
victimes avaient été soumises 
à des soins préliminaires par 
des médecins et personnels 

paramédical de l’hôpital’’, 
signale M. Benabderrahmane.
Leur décès a pour origine un 
incendie qui s’est déclaré le 19 
juin à l’intérieur du conteneur 
d’un camion de livraison de 
denrées alimentaires au niveau 
du quartier ‘’Zaouïa’’ au nord 
de Bechar.
Le drame a causé le décès en 
premier lieu d’un enfant de 
11 ans, mort carbonisé dans 
ce grave incendie, selon la 
cellule de communication 
de la direction locale de la 
protection civile.

Une tentative 
d’introduction 
en Algérie d’une 

“énorme quantité” de cocaïne 
a été déjouée par les Garde-
côtes du Commandement des 
Forces navales, relevant de la 
façade maritime Ouest à Oran, 
a annoncé lundi le ministère de 
la Défense nationale (MDN).
“Dans le sillage des 
opérations de lutte contre la 
contrebande et la criminalité 
organisée et dans le cadre 
de la sécurisation de nos 
eaux territoriales, les Garde-
côtes du Commandement des 
Forces navales, relevant de 
la façade maritime Ouest à 

Oran, ont déjoué, le 26 juin 
2021 à 22H00, une tentative 
d’introduction d’une énorme 
quantité de cocaïne destinée à 
l’inondation de notre pays par 
ces poisons et drogues”, a-t-il 

indiqué dans un communiqué.
Selon la même source, 
“l’opération a été amorcée à 
travers un appel lancé par des 
pêcheurs algériens, portant sur 
la présence de sacs suspects 

qui flottaient, et suite auquel 
des unités des Garde-côtes 
d’Arzew ont été dépêchées sur 
les lieux à (06) miles marins 
au nord-ouest de Cap Carbon 
à Oran”.
Sur place, les unités des 
Garde-côtes d’Arzew “ont 
repêché et saisi une quantité 
de cocaïne s’élevant à 490,05 
kilogrammes répartie sur (442) 
plaquettes”, a précisé le MDN.
“Il convient de souligner que 
les analyses de laboratoire 
effectuées par les services 
compétents de la Gendarmerie 
nationale ont confirmé qu’il 
s’agit, réellement, de la 
cocaïne, tandis que l’enquête 

est toujours en cours afin de 
déterminer tous les détails de 
cette tentative criminelle”, a-t-
on souligné.
“Cette opération vient 
renforcer la dynamique des 
résultats positifs concrétisés 
par les unités de l’ANP sur 
le terrain notamment à la 
lumière du sens de civisme 
et de coopération du citoyen 
qui contribue, à son tour, à la 
lutte contre la criminalité. Elle 
vient également s’ajouter aux 
multiples opérations ayant 
permis de mettre en échec 
toute tentative d’introduction 
et de colportage de ces poisons 
dans notre pays”, a-t-on ajouté.

C’est dans une ambiance  
festive et bon enfant, 
que s’est déroulée 

la cérémonie de la remise  des 
médailles aux heureux lauréats  
du tournoi régional de Tennis  
1ère et 2ème étape sur le site  
de la tabacoop. Les joutes entre 
différents protagonistes ont 
tenu cinq (5) consécutifs 22 au 
26 juin pour les catégories 408, 
410, 412, 414. Le tournoi a eu 
lieu au niveau de 2 sites à savoir 
TCA à côté du Consulat  de 
France et bien sûr à la Tabacoop 
qui abrite le terrain fétiche de 
la ville de Bouna. Plusieurs 
cadres de la DJS, à leur tête le 

DJS lui-même, le directeur de 
l’OPOW, deux membres de la 
fédération algérienne de tennis 
, des responsables de bureau de 
la ligue de tennis de Annaba, 
ont rehaussé de leur présence, 
cette ambiance  qui a réuni toute 
la famille sportive du tennis 
annabi, qui dédie un grand 
remerciement à l’occasion, au 
Président de Rapid Bouna tennis, 
par la prise en main des travaux  
de désherbage et re lifting  opéré 
au niveau du site de la Tabacoop 
pour assurer le bon déroulement  
des épreuves  du tournoi, organisé 
par la ligue de tennis Hamra 
Annaba tennis, et USMAnnaba 
et Rapid Bouna tennis.

RAFRAF.M


